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АРХАНГЕЛЬСК. Лесобиржа С оломбальского бумажно-деревообрабаты
ваю щ его ком бината одна из кр уп н е й ш и х  в стране. На ее причалах одно
временно гр узя тся  до пятнадцати судов. Свою пр од укц и ю  — пиломатс-

риалы ком бинат э ксп ортир ует  во многие страны  мира.
На сним ке : общ ий вид причала лесобиржи С оломбальского бум аж н о 

деревообрабатывающ его комбината.
Ф ото А. О вчинникова (Ф отохр он ика  ТАСС).

Б Л И З И Т С Я
Ж А Т В А
Судьба урожая волнует каждого 

человека и, конечно, прежде всего 
земледельца, потому что в хлебе за
ложена частица его энергии, его 
жизни. Величиной урожая изме
ряется доля его труда в общ е- 
ственнЬм производстве, оцениваются 
его ум, хозяйская сноровка и хле
боробская честь.

Нынешней весной хлеборобы хо
рош о потрудились. По почину пе
сочно-дубровских механизаторов 
колхоза «Сибирь» Кожевниковского 
района борьба за повышение куль
туры обработки почвы приняла мас
совый характер. Сев в большинстве 
хозяйств проведен с хорошим каче
ством и в предельно сжатые сроки. 
Сама природа пришла на помощь 
земледельцам, обильно напоив вла
гой хлебные низы. По предвари
тельным видам, урожай может быть 
отменным.

Теперь хлеборобы с нетерпени
ем и понятным волнением ждут 
приближения жагвы, готовятся по- 
хозяйски встретить хлеб нового 
урожая.

Вчера редакция получила с о о б 
щение из Песочно-Дубровки Кожев
никовского района. В этом отделении 
зерновыми занято около 1.500 гек
таров. Виды на урожай хорошие, 
хлеба растут бурно, пшеница уже 
пошла в трубку, Жатва близится, 
она не за горами. Большой урожай 
предъявляет и высокий счет. Ма
лейшая оплошность, нерадивость 
могут привести к потере хлеба. Вот 
почему песочнодубровцы сразу же 
после сева начали готовиться к 
уборке. Все комбайны отремонти
рованы и поставлены на стартовую 
площадку. У каждой машины есть 
свой хозяин. Идет ремонт сушилок, 
сложных зерноочистительных ма
шин, приводятся в порядок склады, 
оборудую тся  тока.

По 15 центнеров зерна с гектара 
предполагают снять в этом году 
земледельцы Нозо-Троицкой брига
ды колхоза «Рассвет» Ш егарского 
района. Комбайнеры отряда под ру- 
ководствод' огытного механизатора 
Ф едора Хмельницкого, не один 
год занимавшего первенство на 

комбайновой уборке, отлично подго
товили парк уборочных агрегатов. 
К комбайнам очи сделали приспо
собления для уборки полеглых хле
бов.

Вывели на линейку готовности 
свои машины комбайнеры колхоза 
имени Ленина Бакчарского района.

Есть, между тем, сообщ ения и дру
гого рода. Не все механизаторы 
активно взялись за ремонт убороч 
ной техники. Поступившие в обла
стное управление сельского хозяй
ства сведения о  ходе ремонта ком
байнов вызывают беспокойство. Ка
питальный ремонт необходим о про
вести 1.250 комбайнам, а на 10 июля 
отремонтировано немногим больше 
половины. В Колпашевском районе на 
эту дату вышло из ремонта лишь 5 
комбайнов. Совхозы Молчановского 
района подготовили лишь 11 комбай
нов, в Тегульдетском районе готовы 
4, в Каргасокском—2 комбайна. Ин
женеры областного управления 

сельского хозяйства настроены опти
мистически: на 20 июля, дескать, 
сводка будет благополучной, колхо
зы и совхозы общ ают подтянуться. 
Но такой оптимизм явно приведет к 
штурмовщине. Нужна не красивая 
сводка, а действительно хорош о 
подготовленные к работе машины.

Ремонт уборочной техники сд ер 
живается потому, что в хозяйствах 
и в мастерских отделений «Сель
хозтехника» не хватает запасных ча
стей. В Ш егарском районе, на
пример, нет наклонных камер 
и других частей и деталей. 
Многие комбайны £ез аккумулято
ров. Бывает и тек: в одном  хозяй

стве избыток запчастей, а в другом 
таких нет совсем . Чувствуется не- 
разворотливость и неосведомлен
ность специалистов объединений 
«Сельхозтехника», налицо изъяны 
экспедиторской службы.

В ряде хозяйств не готовят при
способления к комбайнам для убор 
ки полеглых хлебов.

Чтобы ускорить ремонт техники, 
целесообразно в хозяйствах выде
лить на ремонтные работы необхо
димое количество опытных механи
заторов, установить им задания. 
Областное объединение «Сельхоз
техника» и его предприятия в рай
онах должны оперативно решать 
вопросы материально-технического 
обеспечения, улучшить доставку за, 
пасных частей, оказать помощь кол
хозным и совхозным механизато
рам в своевременной и высокока
чественной подготовке техники к 
уборке.

Успех уборочной страды зависит 
от четкой организации труда на 
всех участках. М ожно иметь доста
точное количество комбайнов и 
другой техники, но если зерноочи
стительные тока и сушильное хо 
зяйство не справляются с  переработ
кой зерна, значит не будет строй
ного, слаженного цикла. В прошлые 
годы не раз комбайны ставились на 
прикол из-за того, что тока пере
гружались зерном и его не успева 
ли перерабатывать.

Сушилок и зерноочистительных 
агрегатов сейчас в хозяйствах д о 
статочно. Важно все их хорош о под 
готовить, Однако и здесь картина 
неблагополучная. Из 440 зерноочи
стительных агрегатов в области от
ремонтировано 92. По имеющимся 
в областном управлении сведениям, 
к ремонту этих машин не приступа
ли в Ш егарском, Первомайском, 
Молчановском й Кривошеинском 
районах. Не начат по-настоящему 
ремонт сушилок и зерноскладов, 
медленно строятся типовые зерно
склады, которые запланировано нын
че пустить в строй.

Поток хлеба, по всей видимости, 
будет обильным, а без дождей, как 
известно, уборка у нас не обходит
ся, поэтому важно подготовить все 
материально-технические средства 
для быстрой сушки и подработки 
зерна. У нас перестали строить кры
тые токе на полях, где временно 
хранится зерно. Вошло в обычай 
ссыпать хлеб в кучи под открытым 
небом. Нередко на некрытых токах 
портится часть хлеба. П одобную 
бесхозяйственность нельзя больше 
допускать,

Узким местом на уборке является 
автомобильный транспорт. Машин 
для отвозки зерна не хватает, Надо 
сделать все, чтобы каждый авто
мобиль в страдную пору был в 
строю , а также готовить тракторные 
тележки, использовать лошадей для 
транспортировки зерна от комбай
нов.

Подготовка материально-техниче
ской базы должна сочетаться е 
большой работой по подбору и о б у 
чению кадров механизаторов. В ря
де мест не хватает комбайнеров. 
Правильно поступают в Чаинском 
районе, где взяли ча учет всех ком 
байнеров, выбывших из колхозов и 
совхозов, и определили, в каких 
хозяйствах они будут работать на 
уборке. Большой отряд водителей 
степных кораблей могут послать на 
село городские предприятия.

Жатва близится. Хорош о подго
товиться к  ней, организованно и в 
сжатые сроки убрать урожай, вы
полнить план продажи зерна госу
дарству и чак можно больше дать 
Родине хлеба сверх плана —  дело 
чести всех тружеников колхозных и 
совхозных полей, всех трудящихся 
области.

П А Х Н Е Т  С Е Н О М  Н А Д  ЛУГ АМИ. . .
БАЕЧАР. (По телефону). В колхозе

«Сибирь» все силы брошены 
на закладку силоса. В траншеи за
ложено более восьмисот тонн травы. 
Особенно хорошо трудятся члены

Чумакаевской и Кузнецовской 
бригад. Готовят на зиму корма для 
общественного живогноводства и до
ярки этой артели. В перерывах меж
ду дойками они запасли 72 центне
ра веточного корма.

Дружно идет косовица в колхозе 
«Прогресс». Сметаны первые, 600 
центнеров витаминного сена, пред
назначенного для размола на травя- 

' ную муку.

На 12 июля в районе заложено 
3.812 тонн силоса, застогована 141 
тонна сена, заготовлено 830 центне
ров веточного корма.

К. ТРОФИМСКИЙ.

Н  А  Б О Г А Т Ы Х  К Л Е В Е Р А Х
Падун —  урочище недалеко от се

ла Баткат, где сейчас механизаторы 
колхоза «К новым победам» Шегар
ского района заготавливают корма.

Из-за перелеска выплывает голу
бая машина, за ней— вторая, третья. 
За каждой —  по две сенокосилки. У 
околка тракторы замерли. Механи
заторы собрались в кружок, и за 
обедом начался оживленный разго
вор. Настроение у них приподнятое:

норму— скосили 26 гектаров j клеве
ра.

Б звене три тракториста и шесть 
машинистов сенокосилок. Кстати, 
почти все машинисты имеют права 
трактористов. Впервые в этом хо
зяйстве введена комплексная механи
зированная заготовка кормов, начи
ная с косьбы и кончая стогованием.

—  Сейчас нас, —  говорит трак-
за полдня сделали почти дневную торист А. С. Малахов, —  ,9 чело

век, а в прошлом году, чтобы вы- дым днем разгорается. Если в пер- 
полнять такой же объем работ, тре
бовалось в 3 — 4 раза больше людей.

На другом конце поля рокочут 
тракторы. Там идет стогование., За 
вчерашний день Виктор Селезнев,
Владимир Извеков и Алексей _ Мала
хов застоговали 200 центнеров, а 
всего механизированному отряду на
до заготовить 2.800 центнеров.

Битва за обилие кормов с каж-

выи день механизаторы положили в 
валки клевер на 40 гектарах, то 
сейчас скашивают по 5 0 — 60 гекта
ров.

На заготовке кормов в колхозе 
заняты 3 механизированных отряда 
и 5 бригад готовят корма вручную. 
Застоговано более 1.000 центнеров. 
План заготовки сена здесь __ решено 
выполнить до начала хлебоуборки.

Р, ГАЛЛЯМ0В.
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ПОЛЯ О Б Е Щ А Ю Т  
БОГАТЫЙ УРОЖАЙТ Р У Д О В А Я  В А Х Т А  

Ж И В О Т Н О В О Д О В
Д Е С Я Т А Я  Ч А С Т Ь  М Ш И .  Ч Т О  О Н А  П Р И Н Е С Л А ?

Минуло 6 месяцев 1966 года, 
или десятая часть новой пяти
летки. Что сделано за это вре
мя животноводами области? Как 
выполняется план продажи го
сударству продуктов животно
водства?

Полугодовой план продажи 
мцеа государству областью вы
полнен на 179 процентов, моло
ка — ца 103,2 процента, яиц— 
на 137 и шерсти — на 115 про
центов. Результаты неплохие. 
Мяса продано на 34 процента 
больше, чем за 6 месяцев прош
лого года, увеличилась продажа 
яиц. Однако производство и 
продажа молока по сравнению 
с этим же периодом прошлого 
года сократились на 11 процен
тов.

Как известно, зимовка скота 
проходила в трудных условиях, 
а весна оказалась затяжной, и 
■травы начали расти лишь в кон
це мая. Понятно, что продуктив
ность скота из-за этого снизи
лась. Можно представить, с ка
ким энтузиазмом в этой обста- 
новке трудились животноводы, 
как настойчиво боролись за вы
полнение обязательств.

Особенно напряженной была 
и остается борьба за молоко. По 
этому основному показателю 
мы попытаемся подвести некото
рые итоги по районам, соревну
ющимся друг с другом. 
КОЖЕВНИКОВО —
Ш ЕГАРКА

В числе первых по продаже 
молока государству можно с 
полным правом назвать Шегар- 
ский район. Его хозяйства вы
полнили полугодовой план на 
109 процентов, успешно выпол
нили свои обязательства и дали 
молока больше, чем за этот 
период прошлого года. Лучших 
результатов добились животно
воды совхоза «Шегарский», ко
торые еще 23 мая выполнили 
полугодовой план, а к 1 июля 
дали молочной продукции на 
36 процентов сверх полугодово
го плана. Они намного пере
крыли свои социалистические 
обязательства.

Кожевниковцы намного отста. 
ли от шегарцев и выполнили 
полугодовой план лишь на
96,2 процента.

Однако нельзя не отметить, 
что в первой декаде июля оба 
района уменьшили продажу мо
лока. Кожевниковский район

продал на 112 тонн меньше, а 
Шегарский — на 58 тонн.

Выполнение годового плана 
продажи молока по Шегарскому 
району составляет 58,3 процен. 
та, а по Кожевниковскому —
51,9 процента.
АСИНО — ПЕРВОМАЙСКОЕ 

— ЗЫ РЯН КА-
Эти районы соревнуются 

друг с другом. Первенство сре
ди' них держит Первомайский

П Р О В Е Р Я Е М
В Ы П О Л Н Е Н И Е
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

район, труженики которого вы
полнили полугодовой план про
дажи молока на 108,2 процен. 
та. Асиновцы выполнили полу
годовой, план на 96,2 процента, 
зырянцы — на 97,1 процента.

Все три района снизили тем. 
пы продажи молока в первой 
декаде иге(ля. Годовой план про
дажи молока Первомайский рай
он выполнил на 58,2 процента, 
Зырянский — на 52,2, Асинов- 
ский — на 51,8 процента. 

МОЛЧАНОВО— 
НРИВОШЕИНО

В первом полугодии лучшие 
показатели в Молчановском 
районе, хозяйства которого 
выполнили план продажи моло
ка на 102,6 процента. Криво- 
шеинский район полугодовой 
план не выполнил.

В первой половине июля кри. 
вошеинцы несколько нагнали 
молчановцев. По состоянию на 
10 июля годовой план продажи 
молока Молчановский район 
выполнил на 54,4 процента, а 
Кривошеинский — на 52,3 про- 
пентй.
БАКЧАР — ПОДГОРНОЕ — 

КОЛПАШЕВО
В этой группе соревнующих

ся районов трудно определить 
лидеров: результаты почти оди
наковы. Чаинский район выпол
нил полугодовой план продажи 
молока на 108,3 процента, Кол. 
пашевский— на 107.3 и Бакчар- 
ский —  на 107,2 процента.

В первой декаде июля хо
зяйства всех трех районов про
дали молока меньше, чем за 
последнюю декаду июня. Не

много лучше сдавали молоко 
бзкчарцы, опередившие колпа- 
шевцев. Выполнение годового 
плана выглядит следующим об
разом: в Чаинском районе план 
выполнен на 57,9 процента, 
Бакчарском — на 57 и Колпа
шевском — на 56,7 процента. 
С КЕМ ВЫ СОРЕВНУЕТЕСЬ?

Животноводы Томского райо
на выполнили полугодовой план 
продажи молока на 108,1 про
цента, сверх плана отправили на 
заготовительные пункты свыше 
тысячи тонн молочной продук
ции. Томичи выполнили свои 
обязательства по продаже мяса 
и яиц.

Эти успехи радуют. Но вот 
что нас удивило: томичи по
сельскохозяйственному произ
водству ни с кем не соревнуют
ся.

Нам не удалось выяснить, 
соревнуются ли друг с другом 
труженики 'Александровского, 
Каргасокского, Парабельского и 
Тегульдетского районов.

В нашей газете в начале 
июня была опубликована кор
респонденция «Оживить сорев
нование районов», в которой 
критиковались Кожевниковский 
и Шегарский райкомы КПСС 
за то, что не подводят итоги 
соревнования, не обмениваются 
информацией. После выступле
ния газеты райкомы цартйи 
оживили соревнование. В ше- 
гарекой и кожевниковской рай
онных газетах публикуются 
сравнительные данные за каж
дую декаду о ходе продажи го
сударству продуктов животно
водства.

Однако многие райкомы пар
тии не вняли голосу печати и 
не приняли никаких мер, чтобы 
организовать боевое соревнова
ние районов.

Пятилетний план складыва
ется из личных обязательств 
каждого труженика, обяза
тельств коллективов. Пятилетка 
начинается у рабочего места 
каждого труженика. Социали
стическое соревнование надо 
организовать так, чтобы на уче
те был каждый прожитый день 
пятилетки, чтобы каждый тру
женик видел, как он и его то
варищи выполняют личные пла
ны, как работает коллектив, 
членом которого он является, 
какие успехи у тружеников 
района.

»Г- ЩЩ®. Г Щ "

-

:- мЯШЬ-

ЯНКИ, вон из
ВЬЕТНАМА!

ЛЕНИНГРАД. Труженики
города Ленина решительно
осуждают американскую агрес
сию во Вьетнаме. Многолюдный 
митинг солидарности с борю
щимся вьетнамским народом 
состоялся на Кировском заводе. 
Рабочие завода с большим удов
летворением встретили Заявле
ние государств — участников 
Варшавского Договора об ока
зании ДРВ все возрастающей 
помощи, необходимой для от
ражения агрессии. '

— Советские женщины, ис
пытавшие ужасы войны, реши
тельно говорят «нет» воору
женному вмешательству амери
канских империалистов в жизнь 
свободолюбивого вьетнамского 
народа. — сказала мастер 
Л. Гусева. — Янки, убирайтесь 
вон из Вьетнама!

Митинги протеста прошли и 
на ряде других предприятий го
рода.

КИЕВ. Митинг. солидарности 
с народом борющегося Вьетна
ма состоялся в институте «Ки- 
евпроекТ». Его работники с го
рячим одобрением встретили 
Заявление в связи с агрессией 
США во Вьетнаме, принятое на 
Совещании Политического кон
сультативного комитета госу
дарств— участников Варшав

ского Договора.
— Мы, люди мирной профес

сии, решительно осуждаем вар
варские действия американской 
военщины, — сказал  ̂ инженер 
Д. А. Владимирский, — Вер
ный своему интернационально
му долгу, советский народ го
тов оказывать все возрастаю
щую помощь своим вьетнам
ским братьям.

ДЕИНАУ (Туркменская 
ССР). Налет американской 
авиации на пригороды Ханоя и 
порт Хайфон вызвал у труже
ников колхоза 4Мир» волну 
возмущения.

— Мы. советские люди, — 
заявил на митинге поливаль
щик Мамед Рустамов, — соли
дарны с героическим вьетнам
ским народом, ведущим борь
бу за свободу и независимость 
родины против агрессоров. Ре
шительно осуждаем действия 
США, направленные на даль
нейшее расширение войны на 
вьетнамской земле.

(ТАСС).

УБЕГАЮТ ВДАЛЬ РОВНЫЕ ЗЕЛЕ
НЫЕ РЯДЫ. Ш АГАЕТ ПО ПОЛЮ АГ
РОНОМ КОЛХОЗА «СИБИРЯК» ЗЫ
РЯНСКОГО РАЙОНА НИКОЛАИ АНД
РЕЕВИЧ БОЛИЧЕНКОВ, С УДОВЛЕТ
ВОРЕНИЕМ ПОГЛЯДЫВАЯ НА ТЯ
НУЩУЮСЯ ВВЕРХ КУКУРУЗУ.

593 ГЕКТАРА ЕЕ ПОСЕЯНО В КОЛ
ХОЗЕ, И ПОВСЕМЕСТНО ВСХОДЫ 
ОБЕЩАЮТ БОГАТЫЙ УРОЖАИ. 
ДОБРЫЙ БУДЕТ СИЛОС КОЛХОЗНО
МУ СКОТУ.

Фото В. ЕФИМЕНКО.

В О Л Н У Ю Щ И Е
Д О К У М Е Н Т Ы
Б О Р Ь Б Ы

«Мы с вами, вьетнамские 
братья», — так называется фо
товыставка, открывшаяся в 
Москве.

На стендах волнующие фото
документы о героической борь
бе и самоотверженном труде на
рода Вьетнама. Как неопровер
жимое обвинение — снимки, 
запечатлевшие зверства амери
канской военщины: убийство

стариков, женщин и детей, раз
рушения школ и мирных жи
лищ, истязания патриотов. Но 
вставший на борьбу народ не 
сломить — убеждают другие 
фотографии. Полны решимости 
отразить воздушную атаку . зе
нитчики, е винтовками за пле
чами трудятся в поле крестьян
ке. на стройках и предприятиях 
ДРВ — напряженная трудовая 
жизнь. Выставка рассказывает 
также о встречах советских и 
вьетнамских людей, о митингах 
солидарности, проходящих по 
всей Советской стране.

(ТАСС).

Приезд в Москву Премьер-Министра 
И н д и и  И н д и р ы  Г а н д и

В Москву с официальным ви
зитом по приглашению Совет
ского правительства 12 июля 
прибыла Премьер-Министр Ин
дии Индира Ганди.

На Внуковском аэродроме, ук

рашенном государственными фла
гами Индии и Советского Союза, 
высокую гостью встречали Пред
седатель Совета Министров СССР 
А. Н. Косыгин и другие офици
альные лица.

Представители трудящихся 
Москвы, находившиеся на аэро
дроме, тепло приветствовали гла
ву правительства дружественной 
страны.

(ТАСС).

ФОРУМ КРИСТАЛЛОГРАФОВ МИРА
МОСКВА, 12 июля. (Корр. ТАСС), В Кремлев

ском Дворце съездов сегодня о скрылся VII Между
народный конгресс кристаллографов. Вступительную 
речь произнес председатель оргкомитета конгресса, 
видный советский кристаллограф, член-корреспон
дент Академии наук СССР Б. К. Вайнштейн. В этом 
самом представительном из подобных форумов при
нимают участиа около 3000 ученых из 34 стран, -

ЛИПЕЦКОЕ ВОДОХРАНИЛИЩЕ
ЛИПЕЦК, 12 июля. (ТАСС). Десятикилометровую 

плотину начали намывать сегодня земснаряды на 
реке Матыре — притоке Воронежа. Здесь разольет
ся огромное водохранилище. Оно будет удовлетво
рять «жажду» липецкой Магнитки.

Водохранилище явится также местом отдыха. 
Вдоль его берега на 300 гектарах. раскинется лесо
парк с пляжами и лодочными станциями. По гребню 
плотины пойдут автобусы, а затем и электропоезда,

В П О С Л Е Д Н И Й  П У Т Ь
Коммунистическая партия, совет

ский народ проводили 12 июля в 
последний путь видного деятеля 
ленинской партпи, члена Централь
ного Комитета КПСС, секретаря ЦК 
КПСС, заведующего отделом тяжелой 
промышленности ЦК КПСС, депутата 
Верховного Совета СССР Александра 
Петровича Рудакова.

В 13 часов прекращается до
ступ ТРУДЯЩИХСЯ В ДОхМ Союзов. В 
Колонном зале остаются родные и 
близкие покойного, члены Централь
ного Комитета КПСС, министры, де
путаты Верховного Совета СССР. На
ступают последние минуты проща
ния..

Урну с прахом А. П. Рудакова вы
носят из Дома Союзов, перед кото
рым выстроен почетный караул 
войск Московского гарнизона.

Траурный кортеж следует по

проспекту Маркса на Красную пло
щадь. Впереди процессии несут вен
ки от Центрального Комитета КПСС, 
Совета Министров СССР, Президиума 
Верховного Совета СССР, от много
численных организаций, учреждений, 
от родных и близких покойного.

Красная площадь. В четком строю 
застыли воинские подразделения. На 
площади —  делегаций трудящихся 
всех районов столицы.

Траурный кортеж останавливается 
напротив Мавзолея В. И. Ленина. Ур
на с прахом. А. П. Рудакова устанав
ливается на высоком постаменте.

14 часов. На трибуну Мавзолея 
поднимаются товарищи Л. И. Бреж
нев, А. П. Кириленко, V. Н. Косы
гин, А. Я. Пельше, А. Н. Шелепин, 
В. В. Гришин, П. М. Машеров, 
Д. Ф. Устинов, й. В. Капитонов, 
Б. Н. Пономарев, член Президиума

Верховного Совета СССР А. И. Ми
коян, заместители Председателя Со
вета Министров СССР, члены прави
тельственной комиссии по организа
ции похорон А. П, Рудакова.

По поручению Центрального Коми
тета КПСС, Президиума Верховного 
Совета СССР, Совета Министров СССР 
траурный митинг, посвященный па
мяти А. П. Рудакова, открывает 
председатель правительственной ко
миссии, секретарь ЦК КПСС И. В. 
Капитонов.

От имени Московской городской 
партийной организации, трудящихся 
города Москвы выступает первый 
секретарь МГК КПСС Н. Г. Егоры- 
чев, Затем слово предоставляется ми
нистру черной металлургии СССР 
И. П. Казанцу.

Траурный митинг объявляется за
крытым.

Руководители Коммунистической

партии и Советского правительства, 
члены комиссии по организации по
хорон сходят с трибуны Мавзолея. 
Они подходят к постаменту, подни
мают катафалк с урной и направля
ются к Кремлевской стене.'

Урна с прахом А, II. Рудакова 
устанавливается в нише.

Гремят залпы артиллерийского 
салюта. Они сливаются с величе- 
стве,чной мелодией Государственного 
гимна СССР.

По Красной площади в четком 
строю проходят воинские подразделе-' 
нйя, отдавая последние почести 
А. П. Рудакову, жизнь и деятель
ность которого были посвящены слу
жению Коммунистической партии и 
советскому народу.

(ТАСС)* ■
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НАШЛИ
К О З Л А

Р Е З Е Р В Ы  Л Е С О З А Г О Т О В О К - В  Д Е Й С Т В И Е

ПОАОВОДЬЕ-НЕ ПОВОД ДЛЯ ОТГОВОРОК 

БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ ОПРАВДАНИЮ НЕ ПОДЛЕЖИТ

Б А Р Ж У ! —Краны и рабочие простаивают

ОТПУЩЕНИЯ
В СЕ РУКОВОДИТЕЛИ ■ 

Асиновского леспромхоза 
начинают разговор о се

годняшних днях в лесосеках с 
подробного описания картины 
весеннего наводнения. Расска
зывают, как половодье ломало 
заборы, какие волны поднима
лись у склада, предлагают по
смотреть фотографии, запечат
левшие искривленный желез
нодорожный путь.

Слов нет, наводнение было 
большим. В этом убеждаешься и 
без художественных сравнений. 
А вот почему после весеннего 
наводнения на многих участках 
предприятия остались неприкос
новенными его следы, руководи
тели объясняют не красочно и 
не убедительно.

Копылове кий лесопункт — 
один из самых крупных в хозяй
стве. 130 тысяч кубометров дре
весины — его годовая вывозка 
— целиком зависит от состоя
ния дороги. После стихийного 
бедствия прошло уже достаточно 
времени, а железнодорожная ко
лея все еще не вступила в етрой. 
Провисли над промоинами рель
сы, как огромная поленница 
дров стоит деревянный мост 
через курью. Подходы к нему 
размыты водой.

— Через два дня повезем по 
этому пуги лес, — убежденно 
говорит начальник производст
венно-технического отдела Я. В. 
Моисеев. — А к августу дойдем 
до Чулыма, до нижнего склада, 
путь отремонтируем окончатель
но.

Восстановительные работы на-. 
чались 20 июня. Многие сотня 
кубометров грунта надо поло
жить под шпалы.

— У нас большое желание 
скорее закончить путь, — гово
рит бригадир баллаогировщиков 
П. С. Додноров. — Однако мы 
частенько сидим без дела: то нет 
балласта, то гоняют нас с места 
на место. Ремонт ведется бес
системно. При таком объеме 
земляных работ необходим буль
дозер. Он у нас есть. Но маши
на настолько разбита и так ча
сто выходит из строя, что мы 
махнули на нее рукой. А ведь 
если бы устранить эти неполад
ки и организовать ремонт пути 
в две смены, по железной до
роге уже давно возили бы лес.

Сейчас на Копыловском ле
сопункте заготавливают древе
сину в новом массиве, на бере
гу Большой Юксы. Здесь шесть 
тракторов трелюют лес напря
мую к воде. И это единствен
ное, что поддерживает произ
водственную жизнь лесопунк
та. При полугодовом задании 
67.500 кубометров он заготовил 
только. 47.607 кубометров.

В леспромхозе, катастрофи

ческое положение с вывозкой 
древесины. На учете каждый 
кубометр. Ежедневные сводки 
колеблются от 239 до 762 ку
бометров. И в то же время на 
Тургайском пункте в хлыстах 
лежит около двух тысяч кубо
метров леса. Из-за отсутствия 
нижнего склада их уложили на 
горке. Поскольку этот лес не 
разделан, то все две тысячи 
кубометров не вошли в пока
затели вывозки. Хлысты оказа
лись беспризорными. Вот и 
получается: собирают крохи, а 
разбрасывают горстями.

Складировать древесину на 
Тургайском пункте негде. 
Умудрились забыть о такой 
«мелочи», как нижний склад. 
Сейчас авральным порядком 
готовят место для складирова
ния леса на протоке, узкой 
петлей протянувшейся от Чу
лыма. Колоссальные усилия за
трачиваются на строительство 
подъездных путей. Нет само
свалов, чтобы возить песок, да 
и нет уверенности, что затра
ты имеют смысл.

Протока забита лесом, и от 
сплавщиков зависит, будет ли 
у лесопункта плацдарм для вы
возки или нужно искать дру
гое место. Но сплавщики пока 
не освободили ни одного мет
ра водной площади.

Тургайский пункт имел все 
возможности выполнить полу
годовой план, и только из-за от
сутствия нижнего склада рабо
та замерла здесь на два меся
ца. Заготовлено всего 55.383 
кубометра.

Ссылки на весеннее навод
нение стали в Асиновском лес
промхозе своеобразным щитом, 
который прикрывает тепереш
нюю бесхозяйственность и не
организованность. На Тургай- 
скомг лесопункте нередко рабо
чих доставляют в лесосеки 
только к 12 часам дня. О ка
кой производительности труда 
можно говорить, если мастер
ский участок В. А. Торопова 
не работал целый день потому, 
что не смогли подвезти масло 
для заливки задних мостов 
тракторов! Три малые, комп
лексные бригады сидели и по
глядывали на дорогу: не везут 
ли масло? А ведь каждая из 
них могла в этот день загото
вить в среднем по 70 кубомет
ров1 древесины.

Пять комплексных бригад 
должны работать ежедневно. 
Но трудятся здесь только две- 
три.

Наводнение для Асиновско- 
го леспромхоза явилось - свое
образным проявителем, мгно
венно обнаружившим все недо
статки хозяйственной деятель
ности. Пять лет назад был спро

ектирован нижний склад 
Больше-Юксинского лесо
пункта, нэ он так и не по
строен. В лесосечном фон
де здесь остались только 
лиственные деревья. Но по
скольку все годы лес рубили 

в основном хвойный и возили 
прямо к воде, то сейчас неясно, 
где складировать лиственные 

деревья. В воду их не сбросить 
— утонут. А ведь эта катаст
рофа стала надвигаться еще в 
позапрошлом году. Хвойные 
массивы иссякали, но руково
дители леспромхоза почему-то 
были уверены, что им под вы
рубку отдадут орехопромысло- 
вую зону, с нею связывали са
мые радужные надежды. Но 
зону, конечно, не позволили вы
рубать.

Сейчас срочно строят ниж
ний склад, дорогу к нему. А 
пока идет строительная горяч
ка, лесопункт при суточном 
плане вывозки в 200 кубомет
ров дает только 60. Полугодо
вое задание Больше-Юксинский 
лесопункт завалил с убедитель
ным соотношением: вместо 53 
тысяч кубометров сделано 
только 35.380.

Совершенно не вывозят лес 
с Митрофановского пункта, хо
тя с апреля вдоль лесовозных 
трасс здесь накоплено 6.400 
кубометров древесины.

У лесопункта также нет до
роги, и ее тоже создают в ав
ральном порядке. Стелят леж
невку, засыпают заболоченные 
места. Ежедневно леспромхоз 
недодает в среднем 340 кубо
метров древесины. Но объек
тивных причин, оправдываю
щих этот провал, нет. Пред
приятие задолжало государст
ву за первое полугодие более 
58 тысяч кубометров. Единст
венное объяснение этому — не
организованность в работе 

служб, участков и лесопунктов.
И это относится не только к 

производственной деятельности. 
В леспромхозе заглохло сорев
нование между малыми ком
плексными бригадами. Не ве
дется воспитательная работа. 
Опоздания, прогулы —• явление 
систематическое.

Руководители леспромхоза 
сейчас наметили рубеж для 
ликвидации отставания.

— Вот к 1 августа закончим 
ремонт железной дороги... Вот 
it 1 августа на лесопункте по
строят лежневку...

А' ведь имеются все возмож
ности сократить, эти сроки. Не
обходимо повысить чувство 
личной ответственности каж
дого руководителя, инженера, 
мастера. Предприятие уже се
годня может и должно выпол
нять суточный график вывозки 
древесины.

В. ВОРОНИН, 
инструктор Асиновского 

райкома КПСС;
Э. СТОИЛОВ, 

корреспондент «Красного 
знамени».

Ш Ш

А в т о р с к и е  с в и д е т е л ь с т в а  в р у ч е н ы
Не днях на заседании 

ученого совета политех
нического института в 
торжественной обста
новке были вручены ав
торские свидетельства, 
выданные группе том

ских ученых Государст
венным комитетом по 
делам изобретений и 
открытий СССР. Сотруд
ники физико-техническо

го факультета В. В. Ма- 
р/син, В, Л, Теплоухов, 
В, М, Савельев и их ру
ководитель И. А. Тихо
миров удостоены автор
ского свидетельства за 
исследование электро
магнитных и ультразву
ковых полей в газовых 
средах. Другое автор
ское свидетельство вру
чено сотрудникам ка

федры основ органиче
ского синтеза химиче
ского факультета В, П, 
Лопатинскому, Е. Е, Си
роткиной и Ю. П. Ше- 
хереву, А. ,Н. Юшко. 
Применяя растворители 
и катализаторы, они су
мели значительно улуч
шить сп особ получения 
эфиров на основе эти-

локарбозолов.
Научные работники 

этого факультета В. П, 
Жучков, Л. А, Першина, 
А. Н. Галочкин и В. В. 
Вагин получили автор
ское свидетельство за 
изобретение нового 
средства борьбы  е на
секомыми.

Р. ГОРСКАЯ.

Д Е Н Ь
з д о р о в ь я
Л июля в городском саду 

был проведен День здоровья. 
В этот день были подведены 
итоги похода за чистоту, озе
ленение и благоустройство го
рода.

Среди промышленных пред
приятий первое место с вруче
нием переходящего красного 
знамени Томского горкома 
КПСС и горисполкома при
суждено коллективу завода 
«Томкабель». Первенство сре
ди ' медицинских учреждений 
также с вручением , переходя
щего знамени завоевал коллек
тив поликлиники Ко 4.

За активное участие в бла
гоустройстве и повышении са
нитарной культуры города мно
гим коллективам организаций 
и учреждений вручены перехо
дящие вымпелы горкома КПСС 
и горисполкома, почетные гра
моты городского Совета депу
татов трудящихся и грамоты 
обкома профсоюза медицинских 
работников.

Горком Красного Креста и 
Красного Полумесяца награ
дил почетными грамотами 54 
санитарных активиста города. 
Восьми из них .вручены также 
ценные подарки.

В. КУЗНЕЦОВА.

С дипломами— в северный город
больш е месяца проходили п р а кт и ку  в Колпаш евской город ской  биб

лиотеке  № 1 учащ иеся Том ского  кул ьтурно-просветител ьного  училищ а 
Н. Владимирова, Н. П етухина, Г. Ф ом ченкова и Л . Седельникова, Они вы 
ступал и  с беседами перед читателям и, делали обзоры  к н и г  в ко л л екти 
вах. Будущ ие библиотекари  — часты е гости  на с тр о й ка х .

Вместе с методистом библиотеки П. В. Пановой учащ иеся побы вали в 
деревне Н овоильинке, где ж и в у т  рабочие отделения Н ары м ской  
государственной  селекционной  станции. Они рассказали  там о 
XV съезде комсомола, об истории  города Колпашева. После окон чан и я  
учил ищ а все они приедут работать в северный город.

А. БЕЛОКОПЫТОВА, 
библиотекарь города Колпаш ева.

СЧЕТ ПОТЕРЯННЫХ ЧАСОВ 
ПЕРЕШЕЛ НА СОТНИ
П ОСЛЕДНЯЯ пачка древесины уложена на баржу. Хобот 

портального крана неподвижно застыл. Только стальные 
стропы тихо покачиваются на ветру. Рабочие устроили 

перерыв, потянуло табачным дымом.
Прошел час, затем второй, а баржи все нет. Люди то и дело 

посматривают в сторону Тыма: не покажется ли теплоход. Но 
напрасно: баржу под погрузку поставили только на следующий 
день. Когда на Усть-Тымском сплавучастке древесину грузили 
с одного причала, в баржах недостатка не было, но стоило пе
рейти на погрузку двумя кранами, и барж не хватает. В мае из 
45 тысяч кубометров отгружено тоиько 8,2 тысячи. В июне 
сплавщики могли не только выполнить месячный план, но и 
перекрыть майский долг. Но этого не произошло. План отгруз
ки древесины опять был сорван. Новостройки недополучили 8 
тысяч кубометров древесины.

Речники держат погрузочные рейды сплавного участка на го
лодном пайке. Приведем несколько примеров. 21 июня гру
зить баржу закончили в 12 часов. Следующую подали только 
22 июня в 16 часов. 23 июня баржи были погружены в 10 ча
сов утра, а другую поставили к причалу только 24-го в 5 часов 
дня. В общей сложности два рейда Усть-Тымского сплавучаст- 
ка в июне простояли в ожидании барж 257 часов — 35,7 про
цента рабочего времени. За эти потерянные часы можно было 
отгрузить народному хозяйству 13 барж, или 26 тысяч кубомет
ров древесины.

Не улучшилось положение с отгрузкой леса в июле. В пер
вую пятидневку двумя причалами погружено только 4 баржи, 
а если бы регулярно подавался тоннаж, можно было отгрузить 
15. Два рейда простояли в ожидании барж 42 часа. Такое рас
точительство времени дорого обходится государству. Ново
стройкам Сибири, шахтам Кузбасса, целинным совхозам недо
дано с начала навигации 46,2 тысячи кубометров древесины. 
И поступают баржи нерегулярно: то их нет совсем, то сразу 
идет по 5.—6 барж. Так, 7 июля к причалам сразу пода
ли 9 барж. Вот, попробуй, погрузи их сразу в срок.

Многие баржи протекают. Недавно, например, две баржи на 
Усть-Тымском рейде затонули. Сейчас на сплавучастке созда
лось трудное положение. Вода в реке убывает, а потребителям 
не отправлены десятки тысяч кубометров древесины. Руководи
телям Каргасокской пристани нужно принять решительные ме
ры, чтобы ликвидировать простои рейдов, наверстать упущен
ное, обеспечить выполнение плана перевозки леса.

Н. ПРУДНИКОВА, 
диспетчер Каргасокского леспромхоза.
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Добрая слава идет о комбайнере колхоза имени Кирова Зы
рянского района Федоре Кузьмиче Нижевиче. «Золотые руки 
и доброе сердце», — так отзываются о нем односельчане. Зимой 
он подвозил корма на фермы, в период посевной кампании Фе
дор Кузьмич засеял около 250 гектаров зерновых, а сейчас он 
ремонтирует свой комбайн. За успехи, достигнутые в увеличе
нии производства и заготовок зерновых и высокопроизводитель
ном использовании техники он награжден орденом Знак Почета.

Фото В. Ефименко.

У КАТАННАЯ гравийная дорога 
спускается к  У шайке, на 
берегу которой густо *е- 
ленеет сосняк. Прежде чем 

спуститься к ремонтным мастерским, 
нужно миновать высокие арочные 
ворота, на ажурной сетке «оторых 
значится адрес: «Управление меха
низации. Главзапсибстрой».

Это и есть наша основная база 
со всеми ее службами и подразделе
ниями. Хозяевами здесь являются 
механизаторы. Несколько самостоя
тельных участков с механизирован
ными колоннами —  такова неслож
ная структура управления. Причем 
на каждом участке имеется своя 
партийная группа.

Забота у нас одна— Ьбес- 
ггечивать строителей ис

правной техникой, контро
лировать, чтобы она рабо
тала высокопроизводитель
но. На первый взгляд вро
де бы несложное дело: од
ним вовремя установить ба
шенный кран, другим обес
печить работу экскавато
ров, третьим выделить на 
трассу бульдозеры и т. д.
Иными словами, мы суб
подрядчики.

...Сложные вопросы пе
ревода техники с одного 
объекта на другой, различ
ные неувязки с заказчика
ми создают немало труд
ностей в нашей работе. Это 
зывается на рентабельности произ
водства. В этом году управление до
пустило уже свыше 140 тысяч руб
лей убытков. Нельзя сказать, чтобы 
руководство и парторганизация не 
придавали значения экономическим 
показателям работы участков. Но 
как-то выходило так, что без согла
сованных действий с заказчиками 
коммунисты управления не могли в 
полную меру решить задачи эффек
тивного использования техники.

Одним из главных наших заказчи
ков является управление «Спец
строй» треста «Томскстрой», на 
долю которого приходится основной 
объем землеройных работ. И именно 
с этой организацией у нас чаше 
всего происходили неурядицы. По 
заявкам спецуправления мы посыла
ем на объекты технику и механиза
торов. Их четкая работа всецело за
висит от заказчика. Он же проверя
ет качество и объем выполненных ра
бот. Конечно, и наши работники не 
остаются безучастными к тому, как 
используются машины, как механи
заторы выполняют свои обязатель
ства.

Бывали случаи, когда по вине 
некоторых машинистов башенных 
кранов или бульдозеристов простаи
вали строительные бригады. Возь
мем, к примеру, недавний случай. 
После обеда машинист башенного 
крана т. Жабыко самовольно ушел 
со своею рабочего места. В ожида
нии его строители простояли пол
смены. Такие факты не остаются 
без внимания партгрупп и партбю
ро управления. Виновники срывов 
получают по заслугам, их недис
циплинированность становится пред
метом обсуждения.

Но и сам заказчик неумело ис
пользует выделенную ему технику. 
В иные дни машины делают непре
дусмотренные перегоны, бульдозе
ристам не предоставляется фронт 
работы. Можно сослаться и на ис
пользование нового мощного экска
ватора. Заказчик поставил его 
на выгрузку гравия, не выделив для 
него необходимого количества авто
машин. В результате этот механизм 
не дает той огдачи, какую предус
матривали планом. Отрицательно 
сказывается и слабая организация 
двухсменной работы. Не способству
ет лучшему использованию техни
ки и повременная оплата. Ма
териально она не заинтересовывает 
механизаторов в росте производи
тельности труда. Между тем, в 
«Спецстрое», как правило, не вво
дят сдельно-прогрессивную оплату 
даже на тех объектах, где это впол
не возможно.

Конечно, парторганизация спецуп- 
равлення принимала меры для луч
шего использования техники. Здесь 
тоже ведется борьба за полную за
грузку машин, коммунисты управ
ления обеуждают на собраниях воп
росы экономики, хозрасчета, улуч
шения взаимосвязей со строитель
ными организациями и предприятия
ми. Но точно так же, как и мы, не 
могут решить до конца некоторые 
вопросы.

Было бы хорошо, рассуждали на
ши коммунисты* если бы все нере
шенные вопросы обсуждать сообща* 
общими силами намечать единый 
план действий. О том же самом по
мышляли коммунисты спецуправле
ния.

Как-то весной зашел ко мне сек
ретарь партбюро спецуправления 
тов. Титоренко. Разговорились о 
наших делах, о сложившихся взаи
моотношениях. Тут он и предложил; 
«А что, если нам провести объеди
ненное заседание двух партбюро?»

Эту мысль поддержали и раоот- 
ники. Кировского райкома партии. В 
конце мая заседание членов бюро 
двух партийных организаций со-

П А Р ТИ И Н А Я  Ж И З Н Ь

К О Г Д А
УСИЛИЯ
ОБЪЕДИНЕНЫ
ска_ стоялось. Разговор носил деловой 

' характер, в каждом выступлении 
чувствовалась забота об общем деле.

Результатом этого заседания яви
лось создание инициативного штаба 
по координации работы двух управ
лений. В него вошли специалисты, 
те, кто непосредственно связан с ра
ботой техники. Возглавил штаб на
чальник производственно-техниче
ского отдела спецуправления тов. 
Гущин, От нашего предприятия в 
штаб вошел начальник участка зем
леройной техники тов. Утов. Кро
ме того, в него ввели заместите
ля начальника по эксплуатации 
«Томскстройтранса» тов. Трубочева, 

Штаб координирует работу техни
ки на всех 29 объектах, главным об
разом, на пусковых. Были внесе
ны также предложения об органи
зации взаимного контроля за рабо
той механизаторов, о совершенство
вании оплаты их труда.

Члены штаба энергично взялись 
за выполнение партийного поруче
ния. Каждое утро тт. Гущин, У тов, 
Трубочев согласовывали работу 
предприятий. Уже через несколь
ко дней меньше стало простоев ма
шин, увеличились объемы выпол
ненных работ.

Оставались еще некоторые нераз
вязанные узелки. В частности, на
ше управление не знакомило спец- 
строевцсв с графиками профилак
тического ремонта машин, не всег
да выпускало на линию нужное ко
личество техники. Заказчик же не 
создавал комплексные бригады, не 
занимался совершенствованием оп
латы труда.

Это вызвало необходимость про
вести очередное объединенное засе
дание двух партбюро: коммунисты
заслушали информацию начальника 
штаба тов. Гущина, высказавшего 
ряд претензий к руководителям уп
равлений. Начали проверять выпол
нение предыдущего решения. Убеди
лись, что некоторые его пункты дей
ствительно не доведены до конца 
ни начальником управления механи
зации тов. Федько, ни начальником 
спецуправления тов. Петраковским, 
В своих выступлениях они было 
пытались кивать друг на друга.

—  Почему вы не знакомите меня 
с графиком ремонта машин? 
спрашивал т. Петраковский.

—  А вы почему все еще поль
зуетесь повременной оплатой? «— па
рировал т. Ф едьр.

«Не «вы » а «мы », —> поправили 
их члены бюро. Решение было при
нято принципиальное, обязывающее 
руководителей найти обший язык. 
Намечено, например, на ряде объек
тов в недельный срок внедрить 
сдельную оплату труда, организо
вать постоянный и межведомствен
ный контроль за работой техники.

Штаб стал работать с еще боль
шей нагрузкой, согласуя свои 
действия с обоими партийными бю
ро.

А. ЛЕВ,
секретарь партбюро Томского 
управления механизации 
«Глзвзапсибетроя»,

Г. РОНЖИН, 
главный механик, зам. секре
таря партбюро,

ПО СЛЕДАМ 
СТАТЕЙ « А В Т О Р И Т Е Т  Д Е П У Т А Т А » ,  « ИЗ В ОЛ Ь Т Е  ОБЪЯСНИТ ЬСЯ»
ЗА ПРЕНЕБРЕЖЕНИЕ К КРИТИКЕ В ПЕЧАТИ-СТРОГОЕ ВЗЫСКАНИЕ

Под заголовком «Авторитет де
путата под ударом» 26 июня 
была опубликована статья тов. 
Тарабановской. Шла речь о 
благоустройстве улицы Енисей
ской в г. Томске и безответствен
ном отношении отдельных работ
ников к запросам и сигналам депу
татов.

Корреспонденция была обсужде
на на заседании исполкома област
ного Совета депутатов трудящих
ся.

Исполком отметил, что в Том
ске нет строгого порядка в строи
тельстве и ремонте канализаци
онных, водопроводных и теплофи
кационных сетей. Разрешая пред
приятиям, хозяйственным а строи
тельным организациям раскопки 
улиц, горисполком, райисполкомы 
не контролируют сроки строитель

ства и благоустройства террито
рий и улиц. Пользуясь этим, мно
гие руководители безответствен
но относятся к выполнению сво
их обязательств: на длительное
время растягивают сроки строи
тельства. не благоустраивают пос
ле окончания работ раскопанные 
территории и улицы.

Одним из таких примеров яв
ляется строительство теплотрассы 
по улице Енисейской в Кировском 
районе. Строительное управление 
№ 1 треста «Томскстрой»- (на
чальник т. Гитлиц), манометровый 
завод (директор т. Пушных), 
«Сибэлектромотор» (Директор 
т. Извеков), строящие теплотрас
су, сорвали сроки строительства, 
не выполнили решений гориспол
кома и Кировского райисполкома 
о благоустройстве улицы. Жители 
вынуждены ходить по грязи, через

ухабы и рвы, терпеть другие не
удобства.

Исполнительный комитет отме
тил, что депутат областного Сове
та депутатов трудящихся тов. Тара- 
бановская в корреспонденции «Ав
торитет депутата под ударом» пра
вильно ставит вопрос о невнима
тельном отношении Томского гор
исполкома, Кировского райиспол
кома и лично тт. Калабы и Кули- 
щенко к запросам депутатов, об 
отсутствии с их стороны требова
тельности к руководителям пред
приятий, хозяйственных и строи
тельных организаций, которые сры
вают благоустройство города.

Исполком указал начальнику 
стройуправления № 1 треста
«Томскстрой» т. Гитлицу, дирек
торам заводов тт. Пушных, Изве
кову на проявленное ими безответ
ственное отношение к строитель

ству теплотрассы и благоустройст
ву улицы Енисейской а обязал 
управляющего трестом «Томск
строй» т. Борисова, директора за
вода «Сибэлектромотор» т. Извеко
ва в ближайшее время закончить 
работы по строительству тепло
трассы по улице Енисейской.

Томскому горисполкому и Ки
ровскому райисполкому поруче
но в декадный срок решить вопрос 
о перспективном благоустройстве 
улицы Енисейской; разработать 
план, предусмотрев в нем устрой
ство .тротуаров, переходных мости
ков, благоустройство проезжей ча
сти, восстановление погибших де
ревьев.

Начальник строительного управ
ления № 1 треста «Томскстрой» 
т. Гитлиц, директора заводов ма
нометрового т. Пушных и «Сиб
электромотор*. т. Извеков до 20

июля 1966 года обязаны благо
устроить тротуар по улице Ени
сейской.

Исполком обязал Томский гор
исполком (т. Калаба), Ленинский 
и Кировский райисполкомы (тт. 
Храмова и Кулишенко) навести в 
городе строгий порядок в проведе
нии строительных и ремонтных 
работ, связанных с раскопкой улиц. 

*•*
Кировский райком КПСС сооб

щает, что факты, изложенные в 
статье «Авторитет депутата поп 
ударом», опубликованной 26 ию
ня, и в корреспонденциях «Из
вольте объясниться», опублико
ванных в «Красном знамени» 19 
мая и 21 июня, обсуждались на 
бюро ■ райкома при рассмотрении 
вопроса «О ходе выполнения пос
тановления собрания городского 
партийно-хозяйственного актива

по благоустройству и озеленению 
города строительными организа
циями СУ-1, СУ-11 и управлени
ем водопроводно-канализационно
го хозяйства».

За игнорирование постановле
ния собрания городского партий
но-хозяйственного актива, высту
плений газеты «Красное знамя» 
и телевидения начальнику СУ-1 
тов. Гитлицу А. М. объявлен выго
вор с занесением в учетную кар
точку, начальнику СУ-11 тов. Ше- 
хову А. М. И начальнику водопро
водно-канализационного хозяйст
ва тов. Нифонтову О. Б. объявлен 
выговор.

Бюро райкома КПСС обязало 
тт. Гитлица, Шехова и Нифонто
ва до 1 августа устранить отме
ченные постановлением бюро рай
кома КПСС, в статьях, газеты 
«Красное знамя» и в выступлении 
по телевидению недоделки благо
устройства и озеленения.

Г. ПАРФЕНОВ,
секретарь Кировского райкома
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С П А С И Б О  ТЕБЕ,  Ф Е С Т И В А Л Ь !
Шестой день шагает музыкальный фе

стиваль «Северное сияние» по та
ежному северу нашей области. Нефтяники 
и рыбаки, геологи и охотники, лесозагото
вители и колхозники принимают в своем 
краю большое искусство. В маленьких 
поселках, в районных клубах, на стадио
нах — всюду слышен голос музыки, го
лос искусства.

Там, где фестиваль начал свой путь, — 
в Александровском и Каргасокском райо
нах, — он уже закончился. Но на следую
щий же день он начался в Парабели. На 
маленький парабельский стадион собра

лось в этот день более двух тысяч человек. 
На машинах и лошадях, на вертолетах и 
лодках, на плотах и пешком добирались 
сюда парабельцы, чтобы увидеть искусст
во столичных гостей.

Москвичи выступали в Наргаске, 
Старо-Югине и Ново-Югине, Прямо с кон
церта гости возвратились на теплоход, ко
торый взял курс вверх по Оби. Следующая 
фестивальная «точка» — Нолпашево.

Сегодня мы рассказываем о втором кон
церте в Александровсном и предоставляем 
слово зрителям этого села.

ДО СТОЛИЧНОЙ СЦЕНЫ НЕ ТАК УЖ  ДАЛЕКО

К
ОНЦЕРТЫ фес
тиваля «Север
ное сияние» осо
бенно волнуют 
нас, нефтяников 
Алексан д р о в- 

_____________ ской нефтераз
ведочной экспе

диции. Мы понимаем, что в ка
кой-то степени являемся ви
новниками этого события. И 
так приятно, что результаты 
нашего труда получили столь 
высокую и своеобразную оцен
ку в мире советского искусст

ва. Большинство рабочих эк
спедиции, свободных от вахты 
на буровых, постаралось посе
тить все концерты. Нас порази
ли жанровое разнообразие, 
представленное на фестивале, 
строгая, классически выдер
жанная игра на скрипке Вален
тина Жука, широта и размах 
народной песни и пляски, кото
рые мы увидели в исполнении 
военного ансамбля, демонстра
ция человеческой силы и ловко
сти, которую показали нам на 
стадионе мастера спорта, • гим
насты братья Степановы.

Великолепны выступления 
заслуженных, артистов респуб
лики М. Рожкова и Г. Миняе
ва, раскрывающих неисчерпае
мые возможности русских на
родных инструментов.

Радостное, светлое искусст
во участников фестиваля оста
нется надолго в наших серд
цах.

В. ПАНФИЛОВ, 
помощник бурильщика 
Александровской неф
теразведочной экспеди

ции.

Ч А Т Е А Ь Н О !З А М Е
АМЕЧАТЕЛЬ- 

НАЯ програм
ма, интересный 

репертуар и, что 
очень радостно, 
— много клас

сики. Такое на 
моей памяти 

впервые. Чайковский, Шоста
кович, Хачатурян — и все это 
на сцене нашего скромного До
ма культуры. На этой сцене

играет советская - скрипичная 
звезда, лауреат международных 
конкурсов Валентин Жук. И 
как играет! Такую сложную 
вещь, как Концерт для скрип
ки с оркестром Чайковского, 
Валентин Жук сумел испол

нить просто, понятно. Музыка 
доходила до сердца каждого.

Что я еще скажу? Тот, кто 
придумал этот фестиваль, — 
умница. Пусть не все у нас еще

привыкли к серьезной музыке, 
но чем чаще они ее будут слу
шать, тем она будет становить
ся им ближе. Значение «Север
ного сияния» для жизни нашего 
района, для повышения куль
турного уровня моих земляков 
трудно переоценить. Ждем, что 
он станет началом доброй куль
турной традиции.

Т. КОШКАРОВА, 
учительница-пенсионерка.

О Д И Р У Е Т  С Е В Е РИМ А П Л
НАШ КРАЙ, 
далекий и суро
вый, приехали 
известные всей 
стране артисты 

и коллективы.
Мало сказать, 

что мы доволь
ны фестивальными концертами. 
Все труженики села Александ
ровского и района — а на ста
дионе Ю июля присутствовало 
много представителей рыбоар- 

гелей, в том числе и далеких, 
— воодушевлены небывалым в 
наших . местах праздником ис
кусства.

Этот фестиваль мы рассмат
риваем как знак внимания пар
тии и правительства к труже

никам обского севера, как за
лог того расцвета культуры и 
искусства, который увидит в 
недалеком будущем наш край.

Еще немного о празднике на 
стадионе. Это было по-настоя
щему здорово: и полутораты
сячная, совершенно необычная 
для Александровского аудито
рия, и яркий голубой шатер 
неба над головой, и жизне
утверждающее искусство на
ших гостей. Нам очень понра
вились в исполнении ансамбля 
песни и пляски . Сибирского 
военного округа вступитель
ная песня «Родине и пар
тии», «Сибирская полечка», 

зажигательные армейские пляс
ки. ■

С удовольствием познакоми

лись мы с автором «Сибир
ской подечки» ленинградским 
композитором Щекотовым, а 
также с группой сопровождаю
щих его вокалистов, среди ко
торых нам особенно по душе 
исполнительница русских на

родных песен Тамара Стрелко
ва.

Большой интерес вызвало 
выступление киноактера, на
родного артиста республики 
Александра Хвыли, рассказав
шего о своих работах в кино.

Спасибо тебе, фестиваль! 
Мы верим, что ты не послед
ний.

Я. КОНОВАЛОВА, 
секретарь партийного бю
ро Александровского ры
боконсервного комбината.

Выступают народный артист РСФСР Александр Хвыля (на снимке слева) и ансамбль песни н пляски Сибирского военного округа.
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В К Л А Д  В
ВАРШ АВА. Единодушно при

нятая высшими представителями 
семи социалистических государств 
— участников Варшавского Догово
ра Декларация об укреплении ми
ра и безопасности в Европе пред
ставляет собой документ пёрвосте- 
пеняого значения, указывает газе
та «Трибуна люду». Декларация 
с силой и спокойствием подчерки
вает, что до тех пор, пока будет 
существовать Североатлантический 
блок и агрессивные империалисти
ческие круги будут покушаться на 
мир во всем мире, социалистиче
ские страны, сохраняя высокую 
бдительность, преиополнены реши
мости укреплять свою мощь и обо
роноспособность.

В каждой строке Декларации, 
отмечается в статье,— этого призы
ва и одновременно программы дей
ствия — видна забота о мирном, 
спокойном и безопасном будущем 
Европы, а тем самым и всего мира.

БУХАРЕСТ. В передовой статье 
газета «Скынтейя» подчеркивает, 
что материалы Совещания 'в Бу
харесте по вопросу о европейской 
безопасности указывают новые пу
ти для борьбы против агрессивной 
политики империализма, содей
ствуют укреплению всех миролю
бивых сил.

Газета обращает внимание на 
огромное значение для безопасно
сти континента положений Декла
рации об обеспечения незыблемо
сти границ, сложившихся в Евро
пе после второй мировой войны, а 
также Заявления о том, что, пода 
будет существовать Североатланти
ческий военный блок и его агрес-

Б О Р Ь Б У
сивная политика, страны—участ

ницы Варшавского Договора, соб
людая бдительность, полны реши
мости укреплять свою обороно
способность.

БЕЛГРАД. Газета «Борба» 
опубликовала международный ком
ментарий по поводу Декларации 
об укреплении мира, и безопасно
сти в Европе, принятой на Сове
щании в Бухаресте. Декларация, 
подчеркивает газета, основана на 
трезвых оценках европейской дей
ствительности и событий в мире 
вообще. Декларация предлагает 
широкое многостороннее сотрудни
чество равноправных и суверен
ных стран в одном из самых зна
чительных центров современной 
цивилизации.

Бухарестская Декларация — 
конструктивный вклад в совмест
ный поиск путей к миру и без
опасности в Европе, но ее реали
зация зависит от реакции Запада, 
отмечает югославская газета.

ПХЕНЬЯН. Корейские газеты 
напечатали информационное сооб
щение о состоявшемся в Бухаресте 
совещании Политического кон
сультативного комитета государств 
— участников Варшавского Дого

вора. Газета «Нодон синмун» по
мещает это сообщение под заго
ловком «Выражение полной под
держки мужественной борьбы 
братского вьетнамского наррда».

ВЕНА. Событие большого меж
дународного значения — так ха
рактеризует совещание Политиче
ского консультативного комитета 
государств — участников Варшав
ского Договора известная австрий-

З А  М И Р
ская публицистка Ева Пристер в 
газете «Фольксштимме». В Заяв
лении в связи с агрессией США во 
Вьетнаме, отмечает автор, участ
ники Совещания подчеркнули, что 
именно американские агрессоры 
будут нести всю полноту ответ
ственности за последствия развя
занной ими войны. Декларация об 
укреплении мира и безопасности в 
Европе, подчеркивается в статье, 
открывает перед всеми без исклю
чения народами и государствами 
Европы, следующую альтернативу: 
или военные акты и военные аван
тюры под руководством США или 
система европейской безопасности 
и сотрудничества. При создании 
системы европейской безопасно
сти, указывает газета, важную 
роль могут сыграть не только го
сударства— участники НАТО и 
страны Варшавского Договора, но 
и те европейские государства, ко
торые не входят в блоки, т. е, ней
тральные страны.

САНТЬЯГО. Итоги совещания 
в Бухаресте расцениваются широ
кими кругами чилийской общест
венности как новый крупный вклад 
социалистических стран в дело уп
рочения всеобщего мира, как серь
езное предупреждение империали
стическим кругам США, стремя
щимся расширить грязную войну 
во Вьетнаме:

Газета «Сигло» подчеркивает, 
что ни одна страна мира не может 
оставаться безразличной перед уг
розой миру во всем мире, которую 
несет нынешняя империалистиче
ская политика.

t (ТАСС).’

Б О Н Н  С Т А В И Т  
Р О Г А Т К И

БОНН, 11 июля. (ТАОС). На 
состоявшейся сегодня здесь пресс- 
конференции официальный пред
ставитель правительства ФРГ из
ложил ответ Бонна на предложе
ние совещания Политического кон
сультативного комитета государств 
— участников Варшавского- Дого
вора относительно созыва общеев
ропейского совещания по вопро
сам безопасности. Заявив, . будто 
правительство ФРГ положительно 
относится к идее созыва такого 
совещания, он тут же выдвинул 
ряд условий, которые фактически 
преследуют цель сорвать совеща
ние и не допустить решения проб
лем европейской безопасности.

Как вытекает из боннского от
вета, правительство ФРГ по-преж
нему ставит европейское мирное 
урегулирование в прямую зави
симость от «решения германского 
вопроса на основе права на са
моопределение», т. е. на: основе 
требований Бонна. Далее, западно- 
германское правительство считает 
непременным . условием созыва со
вещания о европейской безопасно
сти участие в его подготовке и в 
нем самом Соединенных Штатов.

Наконец, по мнению Бонна, та
кое совещание «может оказаться 
полезным» лишь в том случае, 
если оно будет проведено в ходе 
«разрядки напряженности», в ду
хе так называемой «мирной ноты» 
правительства ФРГ. Известно, од
нако, что эта нота содержит ре
ваншистское требование , о , восста
новлении . «германских границ 
1937 года», а’ также ядернЫе при
тязания ФРГ, и поэтому" не может 
служить основой для разрядки на
пряженности в Европе,

ТЮРЬМА ЗА ПРОТЕСТ;

Браво, артисты «Москонцерта»...
— Я надолго за

помню этот замечатель
ный вечер, — поде
лился своими впечат
лениями в беседе с 
нашим корреспонден
том после концерта за- 
слзокенный артист 
Якутской АССР Г. И. 
Миняев. — Именно та
кая творческая встре
ча со зрителем прино
сит работникам искус
ства большую радость.

Запомнят этот вечер 
и работники Александ
ровской нефтеразве
дочной экспедиции, до 
отказа заполнившие 
просторный зал ново
го клуба «Нефтяник»,

,Уже • закатилось

солнце, уже померкла 
александровская белая 

'  ночь, а заслуженные 
артисты М. Ф. Рожков 
и Г, И.. Миняев безот
казно отзывались на 
дружные аплодисмен

ты нефтяников, играли 
все новые произведе
ния. Собственно, это 
был необычный кон
церт. В перерывах 
между исполняемыми 

номерами М. Ф. Рож
ков очень просто, по- 
домашнему рассказы
вал собравшимся о 
том, как возникли у 
нас еще до революции 
первые оркестры на
родных инструментов, 
как возродил русскую

краса вицу-балалайку и 
заставил весь мир вос
хищаться ею замеча
тельный музыкант Ва
силий Андреев.

Бурными аплодис
ментами наградили 
нефтяники замечатель
ных музыкантов. Теп
ло принимала север
ная аудитория и дру
гих участников этой 
фестивальной бригады 
«Москонцерта». До 
боли в ладонях апло
дировали нефтеразвед- 
чики певцу-басу, за
служенному артисту 
Латвийской ССР Вяче
славу Широкову, чей 
яркий вокальный и ко
мический талант осо

бенно убедительно рас
крылся при' исполне
нии старинных украин
ских и латвийских пе
сен.

С успехом прошло 
выступление москви
чей Елены и Ивана Ка
менских, показавших 
отрывки из классиче
ских произведений рус
ской и западноевро
пейской драматургии, 

а также лауреата VI 
Всемирного фестиваля 
молодежи и студентов 
в Москве аккордеони
ста Василия Мищенко.

Это был второй кон
церт московских арти
стов в селе Александ
ровском и пятый кон
церт на фестивале.

шат1Г111 ....................................... ....

■ ШШМШЙКШI № l l ik i M i i £ iU t i U d y y  к  У &

а Щ Щ Ш
* * п ц т в в

* * * * Н В М ’|»

' ,:щ§§&£

В пригороде Иркутска, на левом берегу Ангары, 
сооружается новый научный центр Сибирского от
деления Академии наук СССР. С открытой при
брежной возвышенности открывается живописный 
вид на город. Неподалеку расположены Иркутская 
ГЭС и студенческий городок.

Строители уже возвели комплекс лабораторных 
корпусов института органической химии. Закладыва
ются корпуса энергетического института и института

земной коры. В перспективе — сооружение еще ряда 
институтов. Большую территорию займет ботаниче
ский сад, возводится первый жилой микрорайон.

Иркутский научный центр по своим масштабам и 
значению будет вторым после новосибирского.

НА СНИМКЕ: здание института органической хи
мии,

(Фотохроника ТАСС),

СОВЕТСКИЙ СОЮЗ РЕШИТЕЛЬНО ОСУЖДАЕТ 
АМЕРИКАНСКУЮ АГРЕССИЮ ВО ВЬЕТНАМЕ

НЫО-ИОРК, 11 июля. (ТАСС). Постоянный пред
ставитель СССР при ООН Н. Федоренко направил 
сегодня председателю Совета Безопасности С. О. 
Адебо письмо в связи с письмом постоянного пред
ставителя США при ООН от 30 июня с. г., рас
пространенным в качестве документа Совета Без
опасности. В этом письме представительство СССР 
при ООН по поручению Советского правительства 
считает необходимым заявить следующее: Весь мир 
является свидетелем того, что правительство США 
взяло курс на. дальнейшее расширение позорной 
войны против Демократической Республики Вьетнам, 
против всего вьетнамского народа. Американская 
авиация подвергла в'арварской бомбардировке рай
оны Ханоя и Хайфона. Одновременно, пытаясь оп
равдать новое расширение своей агрессии во Вьетна
ме, Соединенные Штаты Америки прибегли к оче
редному прикрывающему маневру, направив 30 ию
ня с. г. председателю Совета Безопасности письмо, 
в котором делается попытка использовать ООН для 
выгораживания американских агрессоров. В этом 
письме США цинично изображают дело таким обра
зом, будто при’ проведении бомбардировок они руко
водствуются чуть ли не «заботой о жизни граж
данского населения». Однако этот маневр никого не 
может обмануть.

Усиление шумихи о стремлении правительства 
США к «мирному урегулированию» именно в тот 
момент, когда делаются новые шаги по пути расши
рения американской агрессии во Вьетнаме, до конца 
разоблачает подлинные цели Соединенных Штатов. 
Но никакие ухищрения американской дипломатии 
не в силах скрыть фактического положения вещей, 
которое состоит в том, что Соединенные Штаты, гру
бо попирая Женевские соглашения по Индокитаю, 
все далее разворачивают преступную войну во 
Вьетнаме.

Советский Союз решительно осуждает агрессив
ные действия США во Вьетнаме и их попытки при
крыть эти действия с помощью ООН. Как подчерки
вается в Заявлении Советского правительства от 
1 июля с. г. в связи с дальнейшим расширением аг
рессии США во Вьетнаме, путь к миру во Вьетнаме 
лежит через прекращение американской агрессии и 
вмешательства во внутренние дела вьетнамского на
рода. Американские вооруженные силы должны 
быть выведены из’ Вьетнама.

Представительство СССР при ООН возвращает 
при этом письмо постоянного представителя США 
от 30 июня как призванное лишь оправдать и при
крыть расширение агрессии США во Вьетнаме.

Н. Федоренко попросил принять меры к изданию 
настоящего письма в качестве документа Совета 
Безопасности.

ПОКАЗАНИЯ, ПРОЛИВАЮЩИЕ СВЕТ 
НА Г И Б Е Л Ь  Х А М М А Р Ш Е Л Ь Д А

ПАРИЖ, 12 июля. (ТАСС). Нити за
говора, в результате которого в авиа
ционной катастрофе погиб генераль
ный секретарь ООН Даг Хаммар
шельд, ведут к Номбе и его ближай
шему окружению.

Согласно заявлению бывшего пор
тугальского наемника из личной 
охраны Чомбе, тогдашнего президен
та отколовшейся Катанги, самолет, 
на котором Хаммаршельд направлял- 
-.я из Леопольдвиля (нынешняя Кин
шаса) в Ндолу (Замбия), был сбит 
шотландсним офицером-наемником.

Об этом, ссылаясь на издающую
ся в Бейре (Мозамбик) газету «Диа- 
рио де мосамбик», сообщает коррес-

НЬЮ-ИОРК, 12 июля, (ТАСС). 
Каждый день американские воз
душные стервятники в Юго-Восточ
ной Азии совершают в среднем по 
800 боевых вылетов: 400 —- на 
Южный Вьетнам, 300 — на ДРВ 
и 100 — на Лаос. Эти данные при
водит б «Нью-Йорк тайме» ее сай- 
гонений корреспондент Р. Эппл.

Пентагон до сих пор не снял 
гриф «секретно» с налетов на тер-

пондент агентства Франс Пресс, 
Самолет «ДС-6» разбился 17 сен

тября 1961 года в районе границы 
Катанги с Замбией. На нем генераль
ный секретарь летел на переговоры 
по прекращению огня в Катанге.

Несмотря на длительную работу 
комиссии ООН по расследованию это
го происшествия, обстоятельства и 
причины гибели самолета остались 
невыясненными. Характерны для то
го времени были попытки западной 
прессы сбить с толку расследование, 
направить его по ложному пути. В 
частности, американский журнал 
«Фэк-1» утверждал, что Хаммаршельд 
покончил жизнь самоубийством, взяв

риторию Лаоса и не сообщает да
же данные о сбитых американских 
самолетах, и погибших летчиках.

Но подробности о пиратских на
летах, включая типы самолетов и 
тоннаж сброшенных бомб, все же 
проникли на страницы американ
ской печати.

«Нью-Йорк тайме» указывает се
годня,, что американские самоле-

с собой на самолет «адскую машину». 
По другим сообщениям, катастрофа 
произошла из-за ошибни пилота и т. п.

Показания сражавшегося в Катан
ге португальского наемника полно
стью отметают все эти вздорные ин
синуации. «Самолет сбил шотланд- 
сний наемник Чомбе», и «подробно
сти этого происшествия известны 
лишь узкому кругу лиц из личной 
охраны Чомбе».

вает я Лоренсу-Маркише.

ты стартуют с авианосцев в Юж
но-Китайском море и с авиабаз в 
Таиланде и Южном Вьетнаме.

Сайгонский корреспондент
«Нью-Йорк дейли ньюс» Джозеф 
Фрид передает сегодня, что в ию
не самолеты «Б-52», базирующие
ся на острове Гуам, предприняли 
серию массированных бомбардиро
вок Лаоса,

ЛОНДОН^ Лондонский оуд вы
нес приговоры участникам много» 
тысячной демонстрации протеста 
против американской агрессии во 
Вьетнаме, состоявшейся недавно 
перед зданием посольства США, 
Среди подсудимых, арестованных 
во время демонстрации, —• рабо
чие и студенты.

Одного из демонстрантов суд 
приговорил к шести месяцам тюрь
мы,-других — к штрафам.

(ТАОС!.

Рост безработицы в Колумбии
БОГОТА, 13 июля. (ТАСС). В 

Колумбии растет безработица. Как 
заявил министр труда, в стране 
полмиллиона безработных.

Председатель национальной ас
социации ’ колумбийских промыш
ленников Игнасио Бетанкур отме
тил, что в этом году без работы 
останутся еще 380 тысяч человек.

Причиной безработицы в Ко
лумбии является застой в про
мышленности, развитие . которой 
тормозят господствующие в стране 
американские монополия.

По мнению национальной ассо- 
циации колумбийских промышлен
ников, если не будут приняты 
действенные меры, к 1971 году 
число безработных в стране до
стигнет 4 млн. человек.

БОЙ Б ЮЖНОМ ВЬЕТНАМЕ
ХАНОЙ, 12 июля. (ТАСС). Бой

цы Армии освобождения Южного 
Вьетнама в июне— июле вели ак
тивные боевые действия против 
подразделений 1-й американской 
пехотной дивизии, проводящей ка
рательную операцию в провинции 
Тхузаумот. Как сообщает ВИА, 
ссылаясь на; агентство Освобожде
ние, 9 июля патриоты атаковали 
американскую колонну на- дороге 
№ 13, уничтожив, '  по предвари
тельным данным, реактивный са
молет, вертолет и 30 танков и бро
немашин. Подразделения Армии 
освобождения в этом же районе 10 
июля атаковали и рассеяли другую 
колонну противника, нанеся ему 
тяжелые потери в живой силе и 
технике.

Всего за месяц боев в этой про* 
винцри с 8 нюня по 9 июля, в ре
зультате активных боевых дейст
вий южновьетнамских патриотов 
американцы потеряли- 130 . танков 
и бронетранспортеров. 75 самоле
тов и больше 600 солдат и офице
ров.

Т А Й Н О Е  С Т А Н О В И Т С Я  Я В Н ЫМ

Газета не сообщает имени порту
гальского наемника, однако указыва
ет, что в настоящее время он прожи-
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КРАСНОЕ ЗНАМЯ 14 июля 1966 года:

-Н AM ПРИМЕ Р
ЭТИ ТРАДИЦИИ с в я т ы
Разворачиваю свежий номер газеты. На первой полосе бросается в 

глаза знакомая фамилия. Сережа Вицман... Сейчас его имя знает каждый 
томич, д для нас, народных дружинников, оно наполнено особым смыс-

Мы не забудем подвига Сергея. Это был настоящий дружинник —  му
жественный, благородный,- смелый.

Нет Сергея он отдал свою жизнь борьбе за то, чтоб спокойно и ра
достно шли люди по родному городу. Самоотверженные действия Сергея 

помогли обезвредить опасного преступника.
Мы читаем J каз Президиума Верховного Совета СССР о награждении 

наших земляков, наших коллег по общественной работе — Сергей Вицман 
посмертно награжден орденом Красной Звезды, а его товарищ по оператив
ной группе Борис Вохминцев — медалью «За отвагу». И мы еще раз кля
немся, как и у могилы Сережи: традиции лучших народных дружинников 
пронесем свято, сделаем так, чтоб ни один хулиган не омрачал нашу 
жизнь.

В. КИСЕЛЕВ, дружинник.

ЦЕЛИННЫЙ О Т Р Я Д  
И М Е Н И  Г Е Р О Я

Вчера от причала Томского речного порта отошел теплоход «Урал». Он 
взял курс на север. На его борту 105 целийников-политехников. Возглав
ляют отряд командир Александр Пименов и замполит Владимир Морозов. 
Отряд носит имя Сергея Вицмана, который зачислен навсегда в члены 
отряда.

Томские студенты построят в Александровском школу, пекарню, 
8-квартирный дом й заложат фундамент гостиницы.

В. ДЕМАКОВ.

В ОСЕМЬСОТ. Эта цифра 
волнует работников торгов 
и Томского областного уп

равления торговли. Именно та
кое количество людей необхо
димо магазинам и столовым 
Томска. Сейчас наиболее под
ходящий. момент заполиить ва
кансии. Выпускники школ по
лучили аттестаты зрелости, вы
бирают1 жизненный путь и про
фессию.

— Пополнение и обновление 
состава торцовых работников 
за счет молодежи беспокоит, нас 
всех, — говорит заведующий 
отделом административных, 
торговых и финансовых орга
нов горкома. КПСС тов. Чер
ненко. — 24 июня мы провели 
совещание представителей ком
сомольских организаций и ра
ботников управления торговли 
по этому вопросу, создали го
родской комсомольский штаб.

С председателем городского 
штаба Владимиром Рыковым, 
заведующим отделом горкома 
ВЛКСМ, и членом штаба Вла
димиром Осипчуком я беседо
вал через неделю после разго
вора с тов. Черненко.

— Надо решить вопрос с 
жильем, а потом говорить о 
привлечении комсомольцев в 
торговлю, — в один голос от
кликнулись оба Владимира.

Такая постановка вопроса, 
мягко говоря, удивила. Ведь

разговор идет о молодых томи
чах, которые имеют жилье. Ви
димо, штабисты повторяли чу
жие слова:

— По какому же плану бу
дет работать штаб?

' — Пока ничего не решили...
Работники областного уп

равления торговли встретили

Таких сведений
нет.

У нас

— А что сделано, чтобы юно
ши и девушки встали за при
лавки?

Появляются толстая папка 
И еще не подшитые листы. Вот 1 
приказ № 58 от 30 марта. Под
писан приказ начальником

демонстрируют работники тор
гов. Не ощущаешь их заинте
ресованности в том, чтобы мо
лодежь шла в торговлю. «От 
нас требуют вышестоящие ор
ганизаций и министерство — 
мы делаем». Как холодно, по- 
бюрократически звучат эти сло-

ВОПРОС ПО СУЩЕСТВУ: ВСТАНЕТ ЛИ 
МОЛОДЕЖЬ ЗА ПРИЛАВОК?

нас тем же вопросом:
— Где будем жить?
— Нам предложено в торги и 

тресты столовых принять 678 
человек, а министерство прика
зало — до 1.250, — рассказы
вает заведующий отделом кад
ров областного управления тор
говли И. П. Голышев. — 370 
'можем принять на различные 
должности, 250 — в торгово
кулинарные училища, осталь

ных будем обучать в местных 
торгах и трестах столовых.

— Сколько уже принято 
выпускников?

областного управления торгов
ли тов .. Терентьевым. Из него 
следует, что торговые организа
ции должны принять на работу 
880 юношей и девушек.

А как на деле? Горпромторг 
должен принять 150 выпуск
ников, но ни один парень или 
девушка с аттестатом не при
няты в магазины.

— Не идут, низкая оплата, 
нет жилья, — говорит стар
ший инспектор отдела кадров 
горпромторга А. А. Носенко.

Опять жилье! Удивительную 
беспомощность, равнодушие

Нет, такие мероприятия и 
бездействующие штабы не смо
гут возбудить интереса моло
дых людей к торговле.

Не следует писать много при
казов и служебных информа
ций. Нужно просто показать 
достоинства необходимой лю
дям ‘ профессии продавца. 
Встречи, беседы выпускников 
с работниками торговли, как 
правило, были плохо подготов
лены. Проводя их, организато
ры не удосужились оформйть 
витрины и стенды, рассказы

вающие о коллективах лучших 
магазинов, столовых, о жизни 
бригад коммунистического тру
да. Именно так, формально, 
прошли собрания в школах „ 
№№ 51, 9 и других.

Между прочим, у того же 
горпромторга есть хорошая 
фотовитрина «Работать и жить 
по-коммунистически», которая 

висит где-то в закоулке конто
ры.

Теперь, когда школы выпу
стили своих учеников, в управ
лении торговли и торгах воз
лагают надежды на комсомоль
ские организации города. Пока, 
как видим, без достаточных ос
нований.

Большинство окончивших 
средние школы осталось в го
роде. Выпускники ходят по на
шим улйцам, посещают мага
зины, столовые. Они приходят 
в приемные комиссии вузов и 
техникумов. Почему бы в этих 
местах не вывесить хорошие 
стенды об условиях приема на 
предприятия торговли, о воз
можности учиться без отрыва
ет производства? Почему не 
издать плакаты-газеты с мате
риалами о лучших продавцах и 
коллективах?

Если преодолеть равноду
шие. взяться за это с огоньком, 
то еще можно наверстать упу
щенное.

В. ЕФИМОВ.

Зам. редактора Е. М. ШАТОХИН.
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Ч Т О Б Ы  НЕ П О Р Т И Л И С Ь  О В О Щ И

Львовский химико -фармацевтический з.авод приступил к произ
водству промышленной партии консерванта номер 232. Он предна
значен для предохранения от порчи овощей, в частности томатов.
Консервант разработан учеными проблемной лаборатории Львовского 
политехнического института.

Особенно сложно хранить в период консервирования помидоры 
Они поступают на предприятия в больших количествах. Консервант, 
как показали двухлетние испытания в производственных условиях, 
позволяет сократить потери томатов примерно в четыре раза.

Помидоры прямо в ящиках опрыскиваются консервантом. Двад
цать граммов препарата растворяются в ста литрах воды. Такого 
количества достаточно для обработки тонны продукции. (ТАСС).

п о б е д н о е  н а ч а л о
МИДЛСБРО, 12 июля. (ТАСС). 

Из 16 финалистов мирового чем
пионата советская команда не зна
ла пока только три сборные: 
КНДР, Мексики и Португалии. И 
вот жребий свел наших ребят в 
первом же матче с корейскими 
футболистами. Много писалось о 
«корейской загадке», высказыва
лись довольно противоречивые 
мнения-И вот ребус расшифрован. 
Вписаны первые два очка в актив.

Хорошим, погожим вечером на 
стадионе «Эрсом-парк» началась 
сегодня эта долгожданная встреча, 
которую наша команда провела в 
таком составе: Кавазашвили,
Пономарев, Шестернев, Хурцила- 
ва, Островский, Сичинава, Сабо, 
Численно, Банлшевский, Малафе
ев, Хусаинов.

Первые чолтайма игра „носила 
крайне нервозный характер, при 
котором более опытные советские 
футболисты че могли добиться ре
ального перевеса над самоотвер
женными дебютантами мирового 
чемпионата. Мы слышали об уме
ний футболистов из «страны ут

ренней свежести» вести игру на 
высоких скоростях, часто исполь
зуя стремительные контратаки. 
Это оказалось близко к истине. Не 
раз центральный нападающий Пак 
Ду Ик и правый крайний Хан Вон 
Чжьн ставили в затруднительное 
положение наших защитников, и 
лишь большей опыт участника чи
лийского чемпионата киевлянина 
Островского помогал прикрывать 
бреши на левом фланге: нашей обо
роны.

Перелом наступил на 31-й мину
те, когда Малафеев, используя по
дачу с правого края Банишевско- 
го, забил гол.

Прошло лишь 115 секунд, и те
перь уже сам Банишевский голо
вой послал второй мяч в сетку. И 
как-то все сразу стало на свои ме
ста. Слишком заметным стало пре
восходство бело-голубых (в этой 
форме играла советская команда).

Когда до конца игры осталось 
две минуты Эдуард Малафеев, 
приняв мяч на грудь, ворвался в 
штрафную площадку и хладно

кровно и эффектно забил третий 
гол.

А первый гол на восьмом чем
пионате мира по футболу забил 
Хеллер, игрок команды ФРГ, ко
торая разгромила швейцарцев — 
5:0.

Через минуту автором гола стал 
знаменитый Пеле. Это произошло 
на ливерпульском стадионе «Эвер- 
тон»! где чемпионы мира — бра
зильцы встретились с  командой 
Болгарии. Матч начался атаками 
бразильских футболистов, создав
ших уже в первые минуты несколь
ко опаснейших моментов у болгар
ских ворот. На 14-й минуте болгар
ские защитники сбивают Пеле 
вблизи штрафной площадки. 
Штрафной удар реализует тот же 
Пеле.

Второй мяч бразильцы провели 
также со штрафного удара на 18-й 
минуте второго тайма. Неотрази
мый удар Гарринши в верхний 
правый угол окгзалось не под си
лу взять вратарю Найденову, ко
торый, впрочем, продемонстриро
вал очень хорошую игру.

О Ч КО , и  т о л ь к о
Томское «Торпедо» и «Нефтя

ник». из Ферганы — аутсайдеры 
третьей подгруппы. Просмотрев 
позавчера встречу между ними, 
томские болельщики пришли к 
единодушному выводу: с такой иг
рой действительно место только в 
конце турнирной таблицы.

Более слабой команды, чем го
сти из Ферганы, томичи не виде
ли еще в этом сезоне на своем по
ле. И никогда еще так беспомощно 
не выглядело «Торпедо», как в 
этой встрече. Одним словом, 
команды «стоили» друг друга. 
Тактика их была проста: обе они 
придерживались принципа: «бей- 
беги».

В первом тайме мяч чаше го
стил в зоне «Нефтяника». Но это 
был результат навала томичей. 
Зрители не увидели ни одной более 
или менее продуманной комбина
ции нападающих. Наша защита 
была несколько ослаблена отсут
ствием Ханина, а отсутствие Боро
вика фактически парализовало на
падение. Выступающий в этом мат
че на левом крае Тониянц показал 
откровенно слабую игру: ни ско
рости, ни техники обводки, ни доб

рого удара. Как правило, все его 
передачи попадали в ноги сопер
ников. Партнеры не понимали его, 
а он их.

Такое непонимание характерно 
для игры всех звеньев .команды, 
Удивительная несыгранность! Как 
будто позади не было почти поло
вины сезона. И все-гаки торпедов
цы закончили первый тайм в свою 
пользу. Это случилось после'ррзы- 
грыша штрафного удара, который 
точно исполнил Топчиенко.

После перерыва томичи вышли 
на поле с явным желанием лишь 
удержать минимальный счет. В за
щиту оттянулись пять игроков. А 
разрозненные действия тройки на
падающих Юрова, Абасова и Чен
цова практически не представляли 
угрозы противнику. За весь второй 
тайм нападающие томичей так и 
не смогли создать ни одного голе
вого момента.

Гости, почувствовав, что хозяе
ва поля не намерены идти вперед, 
сами устремились в атаки. В од
ной из них «десятка» гостей— Ер
маков— сильным и точным ударом 
сравнивает счет. После этого ини
циатива полностью переходит к

«Нефтянику». В эти минуты толь
ко чудо спасает ворота торпедов
цев от, казалось бы, верных голов. 
Для победы футболистам из Фер
ганы не хватало только времени.

1:1. Так' закончился этот уди
вительно бесцветный матч, в ре
зультате которого команды полу
чили по очку. И только.

Напрашивается вывод.. Тренер
скому совету пора смелее вводить 
в бой молодежь. По-видимому, уже 
надо оставить заботы об очках и 
создавать команду для будущих 
боев, независимо от того, в каком 
классе она будет играть в следую
щем году. Ведь главное — не наз
вание класса, а сам класс игры.

В. ИВАНЫЧ.

Сообщаем результаты игры на 
других полях зоны: СКА (Новоси
бирск) — «Восток» (Усть-Камено
горск) — 2:0, «Луч» (Владивосток) — 
«Энергетик» (Душанбе)—2:0, «Полит
отдел» (Ташкентская область) —«Куз
басс» (Кемерово) — 2:0, «Уралмаш» 
(Свердловск) — «Иртыш» (Омсн) —1:2, 
«Звезда» (Пермь) — «Строитель» 
(Уфа) —2:2, «Темп» (Барнаул)—«Шах
тер» (Караганда) — игра перенесена 
на 19 июля.

С Т А Р Т У Ю Т  В Е Л О С И П Е Д И С Т Ы
Новое Московское шоссе по

завчера стало ареной лично-ко
мандного первенства области в 
зачет летней спартакиады по ве
лосипедному спорту. В первый 
день женщины стартовали на 
дистанцию 15 километров.

Линию финиша первой пере
секла представительница спор
тивного клуба «Янтарь» Нина 
Будько с результатом 24 мин. 
32 сек. Она стала чемпионкой 
области. 34 секунды проиграла 
победительнице чемпионка про

шлого года Нина Жидкова. На 
третьем месте Алла Хабарова 
— 26 мин. 15 сек. Обе из 
общества «Буревестник».

Вторыми стартовали мужчи
ны на дистанцию 25 километ
ров. Звание чемпиона завоевал 
инженер политехнического ин
ститута мастер спорта Сергей 
Цехановский с  результатом 35 
мин. 33 сек. Это выше нормы 
кандидата в мастера. Второе ме
сто досталось Александру Во
робьеву —* спортивный клуб

«Янтарь» (36 мин. 02 сек). 
Только 11 секунд проиграл Во
робьеву товарищ по команде 
Иван Рыжев.

В командном зачете после 
первого дня соревнований лиди
руют представители команды 
«Буревестник», на втором ме
сте — представители команды 
«Спартак», третье место доста
лось велосипедистам общества 
«Труд».

Соревнования продолжаются.
К. СТЕШЕВ.

ЗОЛОТАЯ РАПИРА 
М И Н Ч А Н К И

Вечером 12 июля на фехтоваль
ном форуме в Лужниках наши 
спортсмены добились третьего 
триумфа. Первой рапирой среди 
женщин стала 28-’летняя инженер- 
механик из Минска Татьяна Саму- 
сенко. Хотя она не новичок на фех
товальной дорожке (ее спортивный 
стаж уже четырнадцать лет) и бы
ла трижды чемпионкой мира в со
ставе команды СССР, она впер
вые стала сильнейшей на земле В 
личном зачете. Начав финальные 
соревнования с поражения, она за
тем одержала четыре победы под
ряд.

Серебряная медаль также у со 
ветской спортсменки — экс-чем- 
пионки мира москвички Александ
ры Забелиной.

Абсолюшо равными и по по
бедам (по дЕе), и по нанесенным и 
полученным уколам оказались ре
зультаты у трех спортсменок — 
экс-чемпионки мира москвички Га
лины Гороховой и у молодых фех
товальщиц румынки Екатерины 
Еньчик и венгерки Ильдико Бо- 
биш. В таких случаях назначается 
перебой. Но на этот раз руковод
ство Международной федерации 

фехтования решило вручить спорт
сменкам три бронзовые медали.

Шестое место заняла также экс- 
чемпионка мира наша Валентина 
Растворова.

(ТАСС).

В ФЕДЕРАЦИЯХ ЛЕГКОЙ 
А Т Л Е Т И К И  
И БАСКЕТБОЛА СССР

Состоялись заседания президиу
мов федераций легкой атлетики и 
баскетбола СССР, на которых бы
ла обсуждена просьба членов сбор
ных команд СССР об отказе в 
настоящее время от участия в лег
коатлетическом матче в Лос-Анже- 
лосе и встречи сборных мужских 
команд по баскетболу в СССР в 
знак протеста против агрессивных 
действий США во Вьетнаме.

Полностью разделяя справедли
вые чувства советских спортсме
нов, федерации приняли решение 
удовлетворить просьбу сборных 
команд и признали невозможным 
осуществить в настоящее время 
поездку советской делегации на 
легкоатлетический матч в США и 
встречу сборных мужских команд 
по баскетболу в СССР.

(ТАСС).

ПОГОДА

14 июля по Томской области 
ожидается переменная облачность, 
по крайним северным районам сла
бый дождь, по остальной террито
рии без осадков, ветер северо-за
падный, 5 — 10 метров в секунду, 
температура днем 22— 27 граду
сов тепла.

15— 16 июля— преимущественно 
без осадков, ветер слабый, тем
пература ночью 7 — 12 градусов 
днем — 19— 24 градуса тепла.

На областных легкоатлетиче
ских соревнованиях на лично
командное первенство Томской 
области успешно выступили 
спортсменки (на снимке слева 
направо) Н. Техова, Л. Мухаре- 
ва А. Ангелевич, Т. Лопатина 
из команды общества «Буре
вестник». В эстафетном беге 
4 x 2 0 0  метров с результатом 
1 минута 47,5 секунды они за
няли первое место н сталн чем
пионами области. •

v .Фото в. Ефименко.

СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ: 
имени М. ГОРЬКОГО

Большой зал — «Любовь под
вязами» — 9-45. 11-50. 13-55, 16,
18- 05, 20-10. 22-15. Фильм для 
взрослых.
Малый зал — «Спор» — 9-30
10-55. 12-20. 13-45, 15-10, 16-35.
18, 19-25, 20-50. Фильм для
взрослых.
Зал кинохроники — «Быть или 
не быть» — 9, 10-55, 16-05, 18,
19- 55, 21-50. «Повести нашего 
лета», «Размышление о балете»

- — 12-50, 13-55, 15.
«ОКТЯБРЬ»

Голубой зал — «Любовь под вя
зами» — 9-15, 11-20, 13-25, 15-30,
17- 35, 19-40, 21-45. Фильм для 
взрослых.
Зеленый зал — «Любовь под вя
зами» — 11-50, 13-55, 16, 18-05,
20- 10, 22-15. Фильм для взрос
лых.
Для детей — «Необыкновенные 
путешествия Мишин Стрекачева»
— 10.

имени И. ЧЕРНЫХ 
Большой зал — «Любовь под вя
зами» — 9-20, 11-15, 13-10, 15-05, 
17, 18-’55, 20-50, 22-35'. ФИЛЬМ 
для взрослых.
Малый зал — «Весенние грозы»
— 10. 11-45, 13-30, 15-15. 17-10.
18- 55, 20-40. 22-25.

«ПИОНЕР»
— «Орленок» — 9-30, 11-10, 12-50, 
14-30. «Железная маска» (две 
серии) — 16-10. 18-45, 21-20.

КИНОТЕАТР 
ГОРОДСКОГО САДА

— «Таежный десант»—9-10, 11-04.
12 54. 14-52. 16-46, 18-40, 20-34,
22-20.

Городское профессионально- 
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ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
учащихся по специальностям: 

штукатур-маляр-плиточннк, мон
тажник конструкций — камен
щик, столяр-плотник, слесарь-сан
техник и кровельщик (по всем ви
дам кровли).

В училище принимаются юно
ши и девушки в возрасте не мо
ложе 15 лет с образованием 7 и 
более классов.

Принятые в училище обеспечи
ваются питанием, обмундировани
ем, спецодеждой и общежитием.

Обращаться: гор. Томск, прос
пект имени Фрунзе, 14.

Томскому хладокомбинату
Рссмясорыбторга» срочно требу

ются на постоянную работу: груз
чики, ремонтно-строительные ра
бочие, электрики, мастер-строи
тель, старший товаровед мясо-мо
лочной группы, кладовщики, тех
нички, машинист холодильной 
установки, слесарь по отоплению.

Обращаться: г. Томск 26, пере
улок Шегарский, 54. 3 — 1

Совхозу «Заварзино» требуются 
шоферы на грузовые автомашины.

Обращаться по телефону 
№ 2-24-51.

Проектно-конструкторское бюро 
облбытуправления приглашает на 
постоянную работу: инженеров и 
техников-строителей на проектные 
работы, начальника отдела эконо
мики и организации производства 
инженеров-экономнетов, бухгалте
ров для анализа хозяйственной 
деятельности предприятий.

Обращаться: г. Томск 32, пере
улок Батенькова, 3, комната 84, 
телефон 2-53-39. 2— 1

Томскому обьединению «Обл 
межколхозстрой» для работы в 
районах области требуются: кла
довщики, инженеры и техники- 
строители на должности главных 
инженеров, прорабов и мастеров 
участковых строительных управле
ний.

Квартирами обеспечиваются.
Для работы а г. Томске требу 

ются: заведующий складом, маши
нистка, бухгалтер, бухгалтер-реви 
зор, товароведы.

Обращаться: г. Томск 50, про
спект имени Ленина, 102, . 2— 2

Первому тресту столовых на по
стоянную работу требуются: стар
ший ревизор, старшие бухгалтеры 
столовых, бухгалтеры, калькуля
торы, счетоводы, санитарные вра
чи, кладовщики, повара, буфет
чицы, товароведы, кондитеры, пе
кари, официантки, электрослесари, 
ученики поваров и кондитеров; 
для работы в главной конторе — 
кассир и уборщицы.

Обращаться: г. Томск 50, Набе
режная реки Ушайки, 18, отдел 
кадров.

■ Томскому районному управле
нию сельского хозяйства требуют
ся для работы в совхозах и колхо
зах инженеры и техники-строите
ли.

Квартирами обеспечиваются.
Обращаться: г. Томск 2, про

спект имени Фрунзе, .59, отдел 
кадров, 3 —2
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§ ТОМСКИЙ ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ § 
g ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ |
□ - им. С. М. Кирова §
g проводит прием на 9-месячные заочные курсы по подготовке § 
g к вступительным экзаменам для желающих поступить в 1967 В 
g году в институт на дневное, вечернее и заочное обучение. а
□ На заочные курсы принимаются граждане, имеющие закон- g 
g ченное среднее образование, работающие в различных отрас- g 
g лях народного хозяйства и культуры, а также демобилизован- g
□ ные из рядов Советской Армия. Срок обучения на курсах — e g
g 1 октября 1966 г. до 1 июля 1967 г. g
□ УСЛОВИЯ ПРИЕМА НА КУРСЫ: заявление на имя ректо- g
g ра института принимается лично или по почте. В заявлении g
g необходимо указать: очное или заочное отделение, факультет и g 
g специальность, год рождения, место работы, занимаемую долж- g 
g ность и свой точный домашний адрес. Н
g К ЗАЯВЛЕНИЮ ПРИЛАГАЮТСЯ: справка с места работы g 
g с указанием производственного стажа и занимаемой должности, g 
g подлинник документа о среднем образовании и номер квитан- g 
g ци-и платы за обучение. g
g Обучение на курсах платное — 19 рублей за весь период обу- g 
g чекия, включая стоимость методических пособий. Деньги посы- g 
g латЬ по адресу: г. Томок, горуправлдаие Госбанка, текущий g 
g счет политехнического института № 14167, заочные подготови- g 
| тельные курсы. На обороте перевода обязательно полностью § 
g указать имя, отчество, фамилию и назначение платы — «заоч- g 
g ные подготовительные курсы». g

Всем зачисленным в число. слушателей заочных подготови- g 
g тельных курсов после получения инетшугом платы за обучение g 
° будут высылаться методические указания, задания и контроль- g 

ные работы, которые должны выполняться к указанным сро- g 
кам и высылаться для проверки в институт. g

При затруднении с выполнением контрольных работ институт g
g обеспечивает учащихся письменными консультациями. g

Прием заявлений— до 1 октября 1966 года. Документы посы- g 
лать до адресу: г. Томск-4, проспект имени Ленина, 30, поли- § 
технический институт, заочные подготовительные курсы. g

Ректорат ТПИ. g
О □
тзаавопЕШПпапапапопппоппопаппаштпсгапапппсшостппЕтопппооппаппсзаоизпаппаВ

Вновь открываемое техническое училище № 18 (при заводе 
режущих инструментов)

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
юношей и девушек, имеющих образование в объеме средней 

школы, для подготовки по специальностям: токари-уннверсалы, 
слесари-ремонтники, фрезеровщики, шлифовщики, контролеры
в отдел технического контроля.

Поступающие подают на имя директора училища документы, 
заявление, свидетельство об окончании средней школы, меди
цинскую справку, 6 фотокарточек, паспорт предъявляется лич
но.

Зачисление производится без экзаменов.
Зачисленным выплачивается стипендия' в размере 24 руб. в 

месяц.
Адрес училища: г. Томск, улица Нахимова, 6 (заводоуправле

ние). 2— 1.

Томскому дрожжевому заводу 
на постоянную работу требуются: 
работницы в производственный 
цех, грузчики, штукатуры-маляры, 
теплоэнергетик, слесари, электри
ки, нормировщик.

Обращаться: г. Томск 1, про
спект имени Левина, 190, отдел 
кадров. 2— 1

Заводу-филиалу сборного желе
зобетона №  2 требуются: станоч
ники, рабочие в пилоцех, бетон
щики, подкатчики угля.

Обращаться: г. Томск, улица 
Читинская. 1, отдел кадров, теле
фон № 29-6-01. 2 — 1

Томскому маслохолодильнйку 
требуются на работу: старший бух
галтер, заведующий складом.

Обращаться: г. Томск 1, про
спект имени Ленина, 88, телефон 
№ 2-51-12, к директору. 2 — 2

Асиновсвим центральным ре
монтным механическим мастер
ским на постоянную работу тре
буются: начальник кислородной 
станция (он же мастер), имеющий 
стаж работы, аппаратчики, маши
нисты, токари, слесари по обра
ботке металла, инженер-конструк
тор.

Обращаться: г. Асино, мастер
ские.

Областной коллегии адвокатов 
для работы в консультациях 
г. Томска требуются секретари-ма
шинистки.

Оплата труда сдельная.
Обращаться: г. Томск, улица

Розы Люксембург, 39, телефон 
№ 2-27-20.

Монтажному участку № 4 «Сиб- 
промвентиляцни» на постоянную 
работу требуются: жестянщики,
слесари-монтажники вентиляцион- 
ники, ученики жестянщиков, уче
ники слесарей-вентиляцнонников 
со сдельной оплатой труда, авто
крановщик на автокран ЛАЗ-690, 
грузчики.

Обращаться: г. Томск 9, улица
Водяная, 84. 3 — 3

Мехколонна № 44 «Сельэлект- 
ростроя» приглашает на работу 
прорабов, мастеров, электро
монтеров, шоферов, трактористов 
и автокрановщика.

Обращаться: г. Томск 50, ули
ца Набережная реки Ушайки, 18, 
телефон № '2-56-01, 2—2

Коллектив конторы матери
ально-технического снабжения 
комбината «Томлес» с глубоким 
прискорбием извещает о смерти 

ВОРОНЦОВА 
Георгия Афанасьевича 

и выражает соболезнование 
семье покойного.

Томской грузовой автотранспорт
ной конторе № 1 требуются: за
ведующий складом, техники-меха
ники, диспетчеры, автослесари, 
шоферы 1-го, 2-го и 3-го классов, 
токари, электрики-силовики, сле
сари-мотористы, охранники, про
раб, сантехники.

Производится набор на курсы 
шоферов 3-го класса.

Обращаться: г. Томск 2. улица 
Герцена, 68, отдел кадров. 2— 2

Требуются: ученики в цехи
(мужчины и женщины), слесари- 
сантехники, слесари-ремонтники, 
бухгалтеры, электрогазосварщик, 
грузчики, тракторист, разнорабо 
чие, охранники, пожарный профи- 
лактик, плотники, каменщики, 
шлифовщики, фрезеровщик, элект- 
рокарщик, электрики, художник, 
инженер-химик, инженер-конструк
тор, уборщицы.

Обращаться: г. Томск 21, про
спект имени Фрунзе, 240. 3 — 2

Телефоны: ответ. секретаря —
2-31-19, секретариата — 2-42-40: от
делов: партийной жизни — 2-52-2J, 
пропаганды — 2-47-45, промышленно
сти, строительства и транспорта —• 
2-37-75, сельскохозяйственного — 
2-37-39, науии и школ *— 2-42-46, 
советского строигельства и быта — 
2-37-77, писем и рабселькорозсчой 
сети ■— 2-37-38 и 2-31-47, информа
ции — 2-51-61, бухгалтерии и отде
ла объявлений — 2-37-36, стеногра
фистки — 2-52 02.

г .  Томск 50, типография № 2 «Крас
ное знамя».

К301550,
г*
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